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Евгений Лебедев
Практика лечения болезней

«Лекарство, которым побеждают рак, – очень легкое, и врачи
с ним «общаются» ежедневно, и оно пред их глазами: как –
по благодати Божией – и я его знаю. Бог, однако, не открывает его,
потому, что в последние времена из-за этой болезни наполнится рай…»
Старец Порфирий, Греция, г. Афон

Благодаря добросовестным травникам появилась возможность помогать читате-
лям книги, которые лечатся по схемам Евгения Лебедева, в приобретении лечебных
настоек и сборов трав.

Вам подскажут, где приобрести 1-ю, 2-ю, 3-ю книги.
– качественные настойки аконита, болиголова, софоры, кирказона, ветреницы,

грушанки, (сложная);
– сбор с ястребинкой и сбор отца Георгия;
– препарат АСД (г. Москва) и креолин бесфинольный.
За справками обращаться по телефону: +38 050 209 77 12
Email адрес для писем: lebedev1960@ukr.net

Уважаемые читатели, вы держите в руках третью книгу о лечении опухолей. Практи-
ческая работа автора и больных в 2007 году позволила совместить выпуск первых двух книг,
разъяснения по их самостоятельному применению и письма читателей в которых люди опи-
сывали сброс инфекций, выход гельминтов, кризы и результаты обследований до и после
лечения. Проясняется общая для всех картина появления и самое главное, картина лече-
ния многолетних хронических заболеваний. Оказывается, лечатся практически все неизле-
чимые, по мнению официальной медицины болезни. Весной этого года (2007) обратились
за помощью две женщины с начальной стадией поражения коры головного мозга, которое
в прогнозе должно завершиться диагнозом рассеянный склероз. Выяснилось, что первопри-
чиной появления этого вида заболевания тоже является скрытый гельминтоз. Стал ясен ещё
один факт. Вирусные инфекции дают тяжелые осложнения, только после того как печень
и лимфосистема человека поражена одним или двумя видами глистов. В ходе лечения таких
больных упор делается на восстановление функций печени. Как только железа очищена и её
функции восстановлены, гельминты обязательно проявляют себя миграциями, сбросами
или образованием кист. Излечимы болезни о которых мы многие годы слышали, что они воз-
растные и наследственные (закреплены в ДНК по роду). Хорошо лечится рассеянный скле-
роз в начальной стадии (пчелиным подмором в смеси с 20 % настойкой прополиса). Больные
строго соблюдающие макробиотическое питание и выполнившие первые три схемы, пода-
вив глистную инвазию, быстро добиваются улучшения. (Курс и лекарство можно получить
обратившись по электронной почте или по телефону для справок). Лечатся без особого труда
поражения сердечно-сосудистой системы. Изменения в миокарде и в митральных клапанах,
извитость сосудов и стенокардия появляются в результате многолетней работы инфекций
и червей. Невропатологию, утвердившую себя на почве «неизлечимых» вегетососудистых
дистоний и энцефалопатий как науку, необходимо передать инфекционистам и паразито-
логам в полном объёме. Встречаются потрясающие случаи наследственных многолетних
страшных болезней от которых вымирали люди в семье, а причиной являлись черви. Исте-
ричность, постоянные головные боли, эпиприступы в большинстве случаев провоцируются
глистами разных видов и их личинками. После изгнания из больных глистов и полного вос-
становления функций печени болезни оставляют человека навсегда!!! У автора есть добрый
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десяток писем, написанных не ленивыми читателями которые, начав лечение по книгам,
за 2–4 месяца избавились от мучавшей их долгими годами гипертонии. Исчезают бесследно
уплотнения в створках митральных клапанов и изменения в миокарде (перед этим на про-
тяжении трёх недель наблюдается тахикардия и колебания верхней и нижней границ дав-
ления). Очень интересно, что выздоравливают полностью люди в возрасте 70 лет и выше.
Радует то, что успехи в лечении одного члена семьи часто вразумляют и вдохновляют осталь-
ных.

Непонятно только одно, как наука вложившая, как нас уверяют миллиарды в поиск
и исследование человеческих болезней, не подошла и близко к пониманию их причин. Одно
время и мне в поисках ответов пришлось изучать некоторые медицинские исследования
и их выводы. Скажу честно, большая часть этого времени потрачена зря. Самыми насто-
ящими научными исследованиями оказались письма читателей подробно описавших ход
и события их собственного лечения. То, что мне рассказывают люди по телефону, свело бы
с ума не одного профессора или кандидата наук. Догмы, преподаваемые нам как абсолютная
истина, рушатся в иной день по пять раз. Представьте себе реакцию какого-нибудь КМНа
который в течении одного дня услышит, что разные больные люди в один день сообщат
лекарю, что:

1) У больной разрушилась киста в почке, а за месяц до этого прошел сброс гельминтов
из стенок, всю жизнь увеличенного мочевого пузыря.

2) За одну ночь у онкобольного (молодой мужчина) с рвотой очистилась печень и лег-
кие от метастазов (с выходом не мыслимого количества гноя и слизи).

3) Больной уже умиравший было от вторичной (после операции и облучения) опухоли
головного мозга, прислал жену за лекарствами для окончания лечения. Он будет полностью
здоров месяцев через 7–8 потому, что уже на этом этапе лечения от неё ничего не осталось.

Хочу скромно заметить и это ведь не самый радостный из моих дней. У больных были
и более впечатляющие успехи. (А чем занимается, услышавший нас, кандидат медицинских
наук? А… Он порвал свой диплом и теперь рвёт на себе волосы, сожалея о напрасно потра-
ченных на учёбу годах).

Самостоятельная работа людей принесла свои неожиданные плоды в виде новых
надёжных схем, принимая которые, необходимые результаты больные получают ещё быст-
рее.

Только автор знает, сколько бесценного материала утрачено. Самые интересные
письма, письма людей вылечившихся полностью самостоятельно, без участия и помощи
автора, победивших рак, нам прочитать не удастся. Они звонят автору, известны и их адреса
и даже некоторые подробности их лечения, но описывать их они не хотят. Одни из нера-
зумного суеверия, другие по отсутствию времени. Многие из них предлагали написать
письма президенту нашей страны, министру здравоохранения, для того чтобы поставить
их в известность, что рак излечим, пусть не все виды, но многие. Приходилось объяснять,
что эти люди заняты, ЗАНЯТЫ СВОИМИ ДЕЛАМИ и им не до вас. Преданные читатели
от этого ничего не утратили, ведь схемы лечения некоторых видов рака уже отработаны
до такой степени, что их можно внедрять в работу онкоцентров. Впрочем, почему онкоцен-
тров, в клиническую практику обычных больниц. Рак, это болезнь, вызванная многолет-
ней работой глистов и инфекций и лечить её должны врачи инфекционисты, гельминтологи
и терапевты.

Одно необходимое условие, очень важное, должно соблюдаться при открытии таких
клиник. Питание и обслуживание в них, должно быть очень высокого уровня.

Неизвестно справится ли наша медицина с таким заданием, потому что деградировала
она полностью и повсеместно. Мы с вами имеем полное право, это утверждать, поскольку
многие из нас от неё изрядно претерпели. Преградой для желающих пройти в будущем курс
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лечения, будет и его стоимость. Есть серьезные опасения, что стоимость года такого лечения
в клинике, будет превышать стоимость, скажем, к примеру, автомобиля. Читатели книг могут
этого не опасаться, так как знания и опыта у них уже достаточно, для того чтобы справиться
с болезнью в домашних условиях, оплачивая только стоимость трав и настоек.

Перечислим излечимые отныне виды рака (не запущенные):
1) Опухоли мочевого пузыря.
2) Опухоли простаты.
3) Опухоли толстого отдела кишечника.
4) Опухоли головного мозга.
5) Опухоли молочной железы.
6) Лейкозы, лимфолейкозы.

Лечение именно этих локализаций раковых опухолей и будет темой этой книги.
Вы прочитаете примеры из практики, узнаете о возможных осложнениях, и будете знать
какие схемы использовать.

Давние читатели книг «Давайте лечить РАК!» и «Давайте лечить ВСЕ!» уже давно
знакомы с очень важным условием в лечении. Вернее с несколькими условиями. Давайте
повторим их еще раз.

А) Не нарушать питание, ни при каких обстоятельствах. Нежирные кисломолочные
продукты разрешаются только при сильной слабости, представляющей угрозу для жизни
больного, связанной с прорывом (в виде абсцесса) или резким понижением количества лей-
коцитов в результатах анализов крови из-за самостоятельного чрезмерного приема настойки
болиголова и других растительных ядовитых настоек (проявляется очень сильной слабо-
стью).

Б) Во время кризов, связанных с отторжением опухоли, категорически запрещен приём
химически синтезированных препаратов и животных жиров и белков. Этот запрет очень
серьезен, так как его нарушение угрожает жизни больного человека.

В) Больным, имеющим опухоли большого размера (более 30 мм.) или опухоли с мета-
стазированием, категорически запрещено употреблять в пищу фрукты и мёд (кроме цитру-
совых, они разрешаются в начальной фазе лечения – первые три схемы). Этот запрет дей-
ствует до тех пор, пока не произойдет явный выход или сброс основной опухоли и далее
действителен на протяжении 4–5 месяцев.

Необходимы некоторые пояснения.
Иногда опухоль имеет большие размеры и её выход в абсцессе, длиться может долго,

сопровождается сильной слабостью и бывает необходимость усилить питание больного при-
ёмом кисломолочных продуктов. Хотя бывает такое чрезвычайно редко, в комментариях
есть необходимость. В этой книге вы прочтете о таких случаях, но, конечно, многие другие
вы сможете прочитать только в книгах «Давайте лечить РАК!» и «Давайте лечить ВСЕ!»
и это избавит вас от ненужных во время лечения сомнений и поиска ответов на появляющи-
еся в ходе лечения вопросы. В них очень удачно обобщается весь итоговый опыт работы
за несколько лет, в сочетании с подтверждающими выводы автора письмами читателей.

Письма читателей это отдельная статья. Последний год получается так, что одни из вас,
проводя самостоятельное лечение, быстро обучают других. Появились объединения людей
помогающих друг другу вернуть здоровье. Как правило, это прихожане одного храма. Воз-
никли даже группы здоровья среди врачей. Это вселяет в нас надежды. Исторический опыт
говорит нам, что все здоровые инициативы всегда продвигались снизу. К лечению по схемам
подключились хирурги и терапевты. Многие из них православные христиане и до этого были
знакомы с монастырскими травниками. Силу молитв, святой воды и трав они уже давно оце-
нили, а сейчас наблюдают и изучают лечение по схемам. Должен заметить, что практика при-
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менения схем быстро убедила их, что у всякой болезни есть причина и очень часто не одна.
Автору, как и выздоравливающим больным в этом году довелось узнать сколько и каких
злых червей живёт в онкологических больных (не только в них). Больные с раком матки
наблюдали выходы гельминтов из матки, мочевого пузыря, почек, кишечника. Больная раком
молочной железы наблюдала по очереди выход паразитов из кишечника (первые схемы),
затем выход огромного цепня (11 месяц лечения), сброс шистосом из почек (13 месяц).

Больные с лимфомами наблюдали выходы и «взрослых» цепней и выход их личинок
(длящийся 1 месяц). У больных с гемангиомами приём АСД – 2Ф после предварительного
выполнения первых пяти схем вызывает долгий сброс паразитов в виде слизи из кишечника.

Опыт этого года работы наглядно показал, что права профессор Кларк, трижды права.
Большинство видов рака и многих других неизлечимых современной медициной заболева-
ний вызываются глистными инвазиями. Причем не обычными инвазиями, если можно так
говорить, а именно инвазией тотальной. Опухоли в кишечнике и других органах формиру-
ются именно потому, что и в нём и в печени у больного появились колонии и гнёзда гли-
стов разных видов… В 2006–2007 годах собирались данные о лечении нейрофибросарком.
Формирование и этих видов опухолей вызвано первичной глистной инвазией. Больные про-
ходящие лечение по схемам сообщают что при прорыве сарком, особенно паховых, часто
наблюдают выход червей разного вида (в виде винограда, сухих? живых в виде колец). Бак-
териальные и грибковые инфекции выходят гноем при прорыве множественных сарком-
ных опухолей. Ведь лечение такие больные, как правило, начинают после долгих мытарств
в онкоцентрах. Опухоли у них мало того, что запущены, так их ещё и несколько. В этом году
за помощью обратились двое саркомных больных, с метастазами в лёгкие, после 6 и 7 кур-
сов химиотерапии подкреплённой сеансами лучевой. Больные с костными саркомами более
всего страдают от знакомства с современной онкологией. Но вот что происходило с ними
после выполнения первых трёх схем: у подростка с саркомой Юинга кожный покров на руке
с первичной опухолью прорвал и пошел гной с трупным запахом. Его на это время положили
в местную больницу и за его лечением и перевязками наблюдал врач-онколог. Помощь этого
врача проявлялась в том, что он на все лады уверял мать больного, что парень погибнет,
что идёт распад, что надо было ехать в Киев и ампутировать руку после дополнительных 6
блоков химиотерапии. Мама парня слушала его уверения и продолжала кормить больного
как положено в макробиотическом питании. После трёх схем он ежедневно принимал настой
хвои сосны и ягод шиповника по 300 граммов в день, Бефунгин курсами и настойку кирка-
зона (3 раза в день от 3 до 7 капель) короткими курсами по 14 дней. За несколько месяцев
исчезли метастазы в лёгких, но зато кость руки воспалилась на всём протяжении метастази-
рования. То есть почти до лопатки. Надежд на то, что он сумеет справиться со столь тяжё-
лым воспалительным процессом после «мощного» лечения в онкоцентре не было и мать
мальчика решилась на удаление руки в той же больнице. Руку удалили, поражена оказалась
и лопатка. Её тоже хирург оставлять не стал. Но парень жив, множественные метастазы
в лёгких разрушились и исчезли бесследно. Прогноз благоприятный.

Вторая больная выписана домой умирать, но делать этого она не захотела и выполнила
первые три схемы. Затем принимала тот же набор лекарств, что и подросток и с тем же
результатом. Опухоли прорвали, метастазы в легких исчезли, но с воспалительным процес-
сом в месте появления первичной опухоли, после 7 курсов химиотерапии, организм 60-лет-
ней женщины не справлялся. Через 4 месяца было принято решение ногу ампутировать.
Во время удаления врач заметил, что метастазирования в верх по кости нет, то есть надежды
у больной большие. Оба уже трижды превысили предполагаемые сроки жизни и состояние
их улучшилось до нормального1 (Настаиваю на том, чтобы этим больным выдали Нобелев-

1 (Прошло немного времени от начала работы над книгой и отдельные больные стали сообщать верные данные о при-
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скую премию за победу над непобедимым доныне видом костных сарком. Оставив шутки
мы с вами будем наблюдать этих парня и женщину ещё несколько лет, но мой личный опыт
говорит о том, что они жить будут долго. Если не будут больше согрешать смертными гре-
хами). Лечение костных сарком мне пришлось внимательно наблюдать. И тщательно обду-
мывать изменения в анализах крови больных во время лечения. Не верил я никогда и не верю
в догмы медицины построившей на ложных выводах карьеры и здания онкоцентров. Но одно
время мне пришлось дать себе обещание никогда больше не брать саркомы костей, тем более,
что добираются они ко мне после онкоцентров в ужасном состоянии, из – за полного своего
бессилия перед этим видом рака. Долго не складывалось у меня понимание о виде основ-
ной инфекции поражающей кости. Червей у саркомных больных не меньше, чем у всех
онкологических… Выявляется и герпес и токсоплазма, но после выполнения первых схем
очищающих кишечник и печень от паразитов, у людей с другими видами рака наступает
улучшение или на худой конец стабилизация общего состояния и анализов крови, а у сар-
комных ухудшение и безудержный рост показателя количества лейкоцитов в крови. Чтобы
вы читатель, вспомнили о детях болеющих костными саркомами мне придётся напомнить
вам, что это именно для спасения их жизни по ТВ часто транслируют просьбы родителей
о помощи и собираются огромные суммы денег на ампутации конечностей и протезирова-
ние после не эффективного лечения в онкоцентрах. Подобная благотворительность помогает
только клиникам и онкоцентрам. Помогает зарабатывать на родителях и благотворителях
огромные деньги. В моём городе жил больной мальчик которому из – за ошибки в диагнозе
сделали два не нужных курса химиотерапии. Потом диагноз уточнили и сделали еще четыре
«лечебных» курса. Саркому это не остановило и родители в одной из европейских стран
нашли клинику, которая без гарантии, за 220 000 евро бралась выполнить ампутацию пора-
женной конечности. Деньги ребёнку на операцию перечислил футбольный клуб «Челси».
До операции мальчик не дожил. Эти дети и после благотворительных операций и ампута-
ций всегда умирают. Операции только ускоряют их гибель. Сроки жизни отпущенные таким
больным никогда не превышают двух лет. Костные саркомы на втором году болезни дают
скрытые и явные метастазы в мягкие ткани (легкие, головной мозг) и дальнейшее лечение
бесполезно. Бесполезно, если не иметь понимание о виде инфекции. Наконец, однажды мне
случайно повезло прочитать о процессах происходящих в крови (исследования Алексее-
вой) и возникло понимание, чем может вызываться рост количества лейкоцитов (истинных)
в крови больных костными саркомами. Наличием какого вида инфекции. После этого со вто-
рой пробы схема была подобрана и в связи с подавлением инфекции этого вида количество
лейкоцитов в анализах крови больных начало уменьшаться до 10. Но зато сразу начались
воспалительные процессы в местах опухолевого поражения костей с выходом огромного
количества гноя. Не забудем, что собственный иммунитет у больных отравленных и облу-
ченных полностью по этой причине отсутствует и справиться с тяжелым многомесячным
воспалительным процессом в пораженных участках костей они не могут. Поэтому нашим
больным пришлось решиться на удаление пораженных участков костей. Оба они на ногах
и восстановились быстрее чем любой человек ампутировавший конечность из – за травмы.
Надеюсь, что найдётся здравомыслящий детский онколог, который впервые начнёт лечить
костные первичные саркомы схемами, питанием, клизмами и приёмом Бефунгина с настоем
хвои и настойкой кирказона. Могу заверить его сразу, что те самые безудержно быстро расту-
щие лейкоциты при саркоме Юинга прекрасно приводятся к норме приёмом этих препаратов
(предупреждаю сразу, что если какая-нибудь сволочь сумеет подобрать дозы и будет прода-
вать их за огромные деньги родителям больных детей, то получит хороший судебный про-

чинах своих болезней. Всё таки остались врачи высокого класса. Но их очень мало. Большинство больных сообщают, что,
приходя на компьютерную диагностику, диагностику по Фоллю и «Имедис-методу» сталкиваются с откровенным обманом
и мошенничеством.).
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цесс. Поскольку все книги и рецепты закрыты авторскими правами). Естественно о химио-
терапии и облучении не может быть и речи. Во время костных воспалительных процессов
разрешается приём кисломолочных не жирных продуктов (фрукты и сладкое полностью
запрещены). При выполнении первых трёх схем питание постное, т. е. макробиотическое.

Во время нашего лечения паразиты и бактериальные инфекции погибают, а вот после
лечения в онкоцентрах остаются.

Поэтому и неизлечим рак. Потому вместо паразитов погибают больные после опера-
ций и химиотерапий с облучением в течение года. А как им не погибнуть когда их отравили,
прооперировали и облучили, а причину, главную причину – гнездо или гнёзда паразитов
оставили.

Практическая работа имеет кроме достижения результата еще один положительный
момент. Она либо подтверждает, либо опровергает результаты предварительных обследо-
ваний и их выводы. За несколько лет работы стало понятно какие заболевания вызывают
те или иные виды глистов. Например грыжи позвоночника всегда, подчёркиваю ещё раз,
всегда вызываются шистосомой (мансони?). Соответственно проводя лечение направленное
против глистов этого вида больной избавляется навсегда от грыжи Шморля, и любой дру-
гой грыжи позвоночника. Утолщение стенок мочевого пузыря тоже провоцируется одним
из видов шистосом. И избавив больного от глистов этого вида, вы его вылечите и от мно-
голетнего хронического цистита. И когда больной начинает приём схемы для изгнания чер-
вей из стенок мочевого пузыря, у него в эти же дни исчезают узлы из щитовидной железы,
но зато на ногах возле щиколотки появляются подкожные уплотнения, мягкие шишки. Зна-
ете, что в этих мягких шишках? Правильно, в этих шишках неглубоко под кожей залегают
глисты, пытаясь уцелеть, мигрируя в тонкие сосуды ног. Откуда я это знаю? Больные сооб-
щают. Они просто срывали тонкий слой кожи прикрывающий червя и лицом к лицу (или вер-
нее лицом к глисту) оказывались со своими мучителями У автора есть очень достовер-
ные данные о том, какими видами глистов спровоцированы многие страшные неизлечимые
болезни. Так, есть уверенность, что все виды опухолей лимфатической системы появляются
только после того, как в ней появятся личинки цепней. Откуда уверенность? А больные и я
видим их во время сбросов. И схемы подобраны для ещё более надёжного лечения лимфо-
гранулематоза и неходжскинской лимфомы. И миграции личинок цепней в опухолях лимфо-
узлов наблюдаются сразу после того, как больной начинает приём сборов и сочетаний трав
и препаратов. Наблюдаются в тех самых лимфоузлах, которые онкологи вырезают для биоп-
сии. Они за 60 лет изучения рака ни разу их не выявили. А больные их видят. Видят массовый
сброс цепней, а затем и их личинок. Пример: больная с диагнозом – лимфогранулематоз,
прошедшая несколько курсов травмирующего лечения, выполнила первые схемы и начала
приём препарата АСД-2Ф. Как только ежедневная доза приёма достигла 33 капель в день
у неё произошёл выход личинок глистов из лёгких. Выходили с кашлем, одышкой и мок-
ротами 5-сантиметровые черви с присосками. До этого её болезнь вошла в последнюю ста-
дию с гроздями увеличенных лимфоузлов в грудной клетке. Вот так наглядно она увидела,
что проживало в лимфоузлах её лёгких и являлось главной причиной её болезни. За этот год
мне НЕ ВСТРЕТИЛОСЬ ни одного больного с неходжкинской лимфомой и лимфогрануле-
матозом у которого не было личинок глистов в лимфатической системе. Лечение за полтора
года не помогло только одной больной после 6 курсов химиотерапии и облучений. Но и у неё
спаянные лимфоузлы очищались и рассоединялись и сбросы инфекции шли. Но у последней
стадии лимфом всех видов, которую больные получают будучи совершенно отравленными
и сожженными есть одна особенность. Заключается она в том, что в этой стадии болезни
поражённые лимфоузлы спаиваются между собой и понятно, что в такие опухолевые кон-
гломераты с полностью нарушенным лимфооттоком лекарства попадают с трудом.
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Так вот, работа этого года более чем наглядно показала, что альтернативные виды диа-
гностики, на достоверность которых, скажем честно, надеялись автор Лебедев и читатели
книг, тоже никуда не годятся. Видимо не бывает в этом мире ничего достоверного, на что
можно положиться и чему можно довериться. Наши надежды, признаём, не оправдались.
Мы надеялись, что в нашей стране можно найти, ну хотя бы в областных центрах, специа-
листов очень высокого уровня, способных с очень высокой долей достоверности определить
все виды именно гельминтов. Способных выявить не стафилококки и стрептококки, они то
уж есть у всех больных, а продиагностировать глистные инвазии. Определить и найти при-
чину болезни. Если больной начинает своё лечение с верной отправной точки, то болезнь
победить если не легко, то уж точно возможно.

Надеждам нашим, как мы считали, легко было сбыться, если бы мы с вами жили
в нормальном мире. Поясню; мне лично были известны адреса центров и фамилии вра-
чей, которые еще год тому назад более чем успешно проводили диагностику применяя
«Имедис-метод». Диагностика одного человека проводилась в течении одного-двух дней
и давала очень достоверные результаты. Каково же было наше удивление, когда выясни-
лось, что в настоящее время никто из них диагностикой гельминтозов заниматься не желает.
Центр работает, рекламу дают, а диагностику приходящим по рекламным анонсам больным
проводить отказываются. Понятно, что не прямо, просто уклоняются, заявляя, что у врача
нет времени. Сразу и не удалось понять причину такого рода отказов, но время расставило
все по своим местам. Оказывается, большинство этих «врачей», убедившись в безрезуль-
татности предлагаемого ими лечения, просто перешли в программы сетевого маркетинга.
И……. и стали продавать БАДы, выдавая их за панацею при всех болезнях. Вы, читатель,
думаете, что я шучу или утрирую, нет, я и в этот раз пишу вам правду. В своём родном
городе, я упорно посылал больного продиагностироваться по «Имедис-методу», и опреде-
лить виды гельминтов к специалисту который до того очень ответственно работал. Это ему
сделать не удалось, так как при первой же встрече больной проговорился, что БАДы прини-
мать не планирует и приобретать не собирается. Доктор потерял к невыгодному больному
интерес и принялся бегать от него, как сами знаете кто, от сами знаете, кого. Перед тем
как окончательно скрыться от больного врач прочитал ему целую лекцию о том, что все,
ну просто все люди имеют глистов и они, глисты еще вреда никому не принесли. И я с горе-
чью вспомнил время, когда эти соловьи пели совсем другие песни. В наше время белые
халаты откровенно служат Меркурию. Появилось огромное количество центров альтерна-
тивной медицины которые под видом достоверной диагностики по методу Фолля, опре-
деляют больным самые распространенные инфекции (лямблии, стрептококк, аскарид, ост-
риц, амебиаз) и под эту диагностику продают БАДы. В наше время остановить продажу
БАДов под видом лекарств невозможно, так как государственная система защиты собствен-
ного населения в нашей стране отсутствует. Поэтому каждый из нас должен понимать ясно,
что БАДы не лекарства и назначать их под видом лекарств от многолетних инфекционных
болезней могут только потерявшие совесть жулики.

Опишу вам один недавний случай. Приехавший из г. Киева мужчина привёз с собой
данные обследования пройденного его женой в одном из центров в этом же городе. Диагно-
стика хотя и не полная, но видимо профессиональная знания врача высоки и поэтому хорошо
определены органы с поражениями угрожающими жизни. Это опухоль мозга и такой же
процесс, в правой почке. Из гельминтов определен только один вид;– Анкилостомы. Но не
это удивило. Удивило то, что врач (не буду писать её фамилию, хотя пусть знают все, что она
начинается на букву Л.) сразу выписала для больной в качестве лекарств БАДы. Нельзя пове-
рить, что БАДами она собиралась вылечить опухоли мозга и почки.
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Хорошо, что накапливается, благодаря письмам читателей, опыт другого рода. Он даёт
понимание не только о том, какие виды паразитов разрушают организм больного. Стано-
вится ясно, за какие грехи он их получил.

Напомню вам, что выше речь шла о специалистах очень высокого уровня, знающих
свою работу и умеющих выявлять глистные инвазии. Причём необходимо диагностировать
не только скопление паразитов в кишечнике, а оттестировать виды гельминтов заселивших
лимфосистему, сосуды, бронхи. В 2005–2006 годах больные с высокой точностью обследо-
ваний иногда приезжали. В тех центрах, где они их прошли, видимо работали ответственные
врачи. А ведь таких ещё поискать нужно, потому что в большинстве центров альтернативной
медицины, как уже ранее говорилось, процветает откровенная халтура. Больным проводят
даже истинную диагностику спустя рукава и затем продают всё те же пресловутые БАДы.
Случается иной раз так, больные привозят с собой сразу несколько бланков обследования
из разных центров и во всех до единого «диагностированы» колиты, гастриты, дисбактериоз
и кишечная непроходимость. Практически каждый вид паразитов, поражая печень и кишеч-
ник, дают такую симптоматику. По сути это не что иное, как откровенный обман. Через
один-два года эти же специалисты будут определять у них уже не колиты и гастриты, а язвы
и опухоли. В июне этого года, был случай, когда определить вид гельминтов поразивших всю
семью удалось только по симптомам появившимся у среднего по возрасту члена этой семьи.
Специалисты трех!!! центров, проведя диагностику трех человек ничего страшнее лямб-
лий, выявить, не сумели. В большинстве случаев, такие специалисты определяют у боль-
ных, только те болезни, на которые они жалуются. Читаем строки из письма читательницы:
«Но проблемы наши на этом не закончились. Приступы периодически появлялись, состоя-
ние было неважное. Были на компьютерной диагностике 2 раза. В первый раз решили ничего
не говорить о болезни ребёнка (эпилепсия и острый панкреатит) и сказать, что всё хорошо
только хотим провериться. Нам и сказали, что всё хорошо, только есть острицы. В анализах
кала обнаружили ещё и бластоцисты (отряд лямблии). Пропили мы таблетки, но снова стало
хуже. Поехали во второй раз, решив рассказать всё, что творится с ребёнком. И нам после
беседы, выдали такие результаты: аскариды, лямблии, дисбактериоз, колит и проч. Вот такая
в Житомире диагностика.». Далее женщина ругает врачей всех ветвей медицины, от офици-
альной до альтернативной, хвалит письма читателей, книги автора и спрашивает, знаю ли я
в каких городах есть хорошие диагностические центры. Когда эти строки были написаны,
позвонила давняя читательница и рассказала о том, что её дочь и зять, побывав в санатории
прошли диагностику по Фоллю. Перед этим у дочери были выявлены вирусы в характер-
ном наборе, ряд простейших, а у зятя грыжи Шморля в позвоночнике. Только было, я хотел
ей сказать, что у дочери личинками цепней поражена кровеносная система, а у зятя при-
сутствуют шистосомы в сосудах позвоночника, как она сообщила это сама. И объяснила,
что такой набор паразитов выявила врач, проводившая диагностику. Эта женщина не зря
ест свой хлеб и получает заработную плату. Позвонила жена тяжелого больного с диагнозом
неходжкинская лимфома проходящего лечение по схемам и сообщила, что муж прошел диа-
гностику ВРД. У него обнаружено следующее: Легкие и бронхи поражены парагонимами
(вид глистов), в почках обнаружены шистосомы (у больного постоянная отёчность), в крови
личинки трихинелл, в кишечнике цисты эхинококка. Знаете какую помощь до этого больной
получил у онкологов, когда его дети увидев его отечность передали его в руки эскулапов
онкоцентра? Знаете. Они его прохимичили, затем сняли отеки и отправили домой. Теперь
он боится и детей и онкологов, потому что ещё одной такой помощи ему не выдержать.

Как тут добрым словом не вспомнить нравы и традиции медицины начала 20-го века.
Это то время когда больных не травили, а лечили или пытались лечить. Ныне нравы изме-
нились и этому есть причина.
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Во все времена существовали люди, в которых зло и беззаконие проявлялось явно
в их действиях и облике. Есть они и в наше время и их очень много. Некоторые из них из-
за работы средств массовой информации особенно на виду. Такие, например, как Сорос,
Березовский, Буш и вся остальная плеяда верно служащих идолу «демократии». Многим
из них не откажешь в уме, правда, в недобром. Не откажешь и в умении сказать вескую
и точную фразу. Одному из них, а именно Соросу принадлежат слова о том, что человече-
ство совершило трагическую ошибку, пустив капитализм в медицину. Плоды этой ошибки
уже пожинают человечество. Именно так, пожинают людей. К этому выводу приходят все,
кто подобно нам с вами, на своей, (простите) … ощутил действие назначаемых методом
подбора лекарств. Ощутил и блаженное чувство пустоты в кошельке после того, как совре-
менная медицина «сделала все что смогла». Видимо и это не предел, потому что БАДы
стали назначать и продавать больным даже участковые терапевты. Хотя кому как не им
знать, что БАДы не лекарства и лечить ими не просто нельзя, а запрещено категорически.
Они не прошли клинические испытания, и последствия их применения, тем более долговре-
менного как минимум неизвестны. В самом лучшем варианте они не дадут даже улучшения,
а в худшем нанесут вред.

На выход первых книг очень быстро отреагировали и в онкоцентрах. Скорее всего
не на выход самих книг, а на появление достаточно большой группы первых вылеченных
людей. Реакция оказалась совсем не той что ожидалась. Если ранее по показаниям некоторых
впервые обратившихся в онкоцентр больных оперировали и только после этого проводили
курсы химиотерапии и облучения, то теперь паралич воли у больных после озвучивания
диагноза исчез и принимать курсы химиотерапии они после операции стали отказываться.
Тактику стандартного лечения изменили. Вернее будет сказать, изменили не тактику, а под-
ход. Больных стали оперировать только после, после 3–6 предваряющих появление хирурга
курсов химиотерапии. То, что это дело злонамеренное, больные поняли, потому что не стали
помогать даже предлагаемые за удаление опухоли деньги. Поясню, почему больным в опе-
рации было отказано. Массовый отказ от травмирующего лечения чреват потерей огромных
доходов. Каждый больной, находясь на лечении в онкоцентре, принимает от трех до семи-
девяти курсов химиотерапии и гораздо более по числу курсов облучения. Все это в итоге
приносит огромную прибыль. Мало того, что уже сейчас онкоцентры находятся на само-
окупаемости, так еще многие из них превратились в частные фирмы. Понятно, что отныне,
чтобы не упали доходы, курсы травмирующего лечения будут всегда, повторяю, всегда пред-
варять операцию. *(Не смотря на то, что больных уверяют в необходимости химиотера-
пии перед операцией, на самом деле, никакой нужды в ней нет. В России и в настоящее
время в нескольких городах работают онкоцентры, применяющие противоположный под-
ход. В этих больницах, после операции, курс химиотерапии вам назначат только по крайней
необходимости). Появились и так называемые независимые онкологи. Названы они незави-
симыми только по месту их дислокации. Обучались они в тех же стенах и их базовые зна-
ния из границ травмирующего лечения не выходят. Обратившись к ним в надежде получить
квалифицированный совет, вы вместо этого получите направление на всё те же операции,
облучения и курсы химиотерапии. Даже в центре О. Елисеевой, который в основе своей
деятельности заложил диагностику паразитов и инфекций, работает такой «независимый»
онколог. Онкобольным, приехавшим за помощью издалека, он упорно назначает проходить
облучение и курсы химиотерапии по месту их жительства. Тогда для чего им в центр к Ели-
сеевой приезжать? Для того, чтобы вместо реальной помощи встретиться с онкопатологом?

Онкологическому больному в нашей стране жизненно необходимо иметь полное пред-
ставление о методах и принципах лечения его болезни. Более того, для него очень важно
быть недоверчивым и осторожным Вы придете к такому же выводу, когда узнаете, что испы-
тания новых препаратов приобрели еще больший размах. Очень много сообщений о том,
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что новые непроверенные «лекарства» испытывают на больных, впервые обратившихся
за помощью, приходит из городов Сумы, Черкассы, Днепропетровск, и Запорожье. Теперь
у зарубежных коллег наших борцов с раком появились новые надежды победить рак. И эти
надежды они прочно связали с анти гормонотерапией. Она якобы продляет жизнь надолго.
Из их надежд мы с вами можем уяснить то, что победить эту страшную болезнь они и не
собираются. Зато вместе с нашими онкологами собираются испытывать производимые у них
антигормоны в наших клиниках. И уже проводят испытания. Естественно не бесплатно.
Поэтому всякий обратившийся в онкоцентр заранее обречен. Даже если ему диагноз постав-
лен ошибочно (таких больных очень много). Поясню вам. Подход к лечению раковых опухо-
лей путем инъекций препаратов блокирующих выработку женских гормонов более прогрес-
сивен и гуманен, нежели путь отравлений и облучений. Но гуманисты-онкологи применяют
гормоны и антигормоны только после традиционной высокооплачиваемой больными трав-
мирующей обработки. Более того, похоже им до сих пор не известно, что переход на постное
питание в первые месяцы выключает выработку гормонов в желтом теле яичников и гормо-
нозависимые опухоли именно по этой причине останавливают свой рост.

В начале этого года, ко мне, добрались люди, участвовавшие, в подобных клинических
испытаниях, и оставившие онкоцентр ввиду начавшегося явного ухудшения. Им открыто
говорили, что «деваться вам все равно некуда» и надо продолжать прием антигормонов.
«Вы срываете нам испытания. Мы, из-за вашего отказа, не сможем их завершить, и нам их
не оплатят» – вот слова лечащих врачей. Должен заметить, что эти больные, дали согласие
на применение в их лечении новых препаратов и подписали договоры, в которых оговарива-
ется то, что они пройдут их до конца. Понятно, что они в отличие от онкологов под этим сло-
вом «до конца» понимали не получение денег горе-исследователями, а собственное выздо-
ровление. Примечательно то, что врачи, которые их лечили, на них же еще и обиделись.
Именно так и сказали что «мы теперь из-за вас не получим очень приличные деньги.». Когда
больные поинтересовались величиной суммы им её назвали. 2400 у. е. получат врачи за каж-
дого больного доведя испытания до конца (какого?). Это не единственные испытания сразу
на обратившихся за помощью людях.

Давайте прочитаем историю случившуюся с одной больной из города Днепропетров-
ска, о которой она рассказала в письме. Я уверен, что вам в ней многое не понравится.
Читаем: – В начале июня того года по настоянию родителей обратилась в хирургическое
отделение областной больницы на предмет удаления родинки на правой голени (я её неод-
нократно подрывала, в результате чего она выросла до 10 на 5 мм.). Хирург родинку уда-
лил, сделав глубокое и широкое иссечение, с самого начала подозревая наличие опухоли.
Анализ предположения подтвердил. Диагноз при выписке: Меланома кожи правой голени
7–8 мм. с инвазией в жировую клетчатку (1 ст. по Кларку). В краях резекции опухолевого
роста нет. Направили пройти курс химиотерапии (для профилактики). Я отказалась, начали
пугать, что меланома коварна тем, что может проявиться в любом органе. Сделали компью-
терную томографию. Ответ: очаг в печени 30 на 31 мм. УЗИ при выписке, почему-то его
не показывало. Печень никогда не беспокоила за 36 лет.

Утверждая, что это злокачественный очаг, предложили участвовать в программе иссле-
дования американского незарегистрированного препарата (нового для лечения меланомы).
Лечение и обследования бесплатные.

Город Днепропетровск теперь стал опасен для больных с меланомами. Можно уве-
ренно выразить опасения, что оплата за нелегальные испытания заставит онкологов нахо-
дить нужные для проведения испытаний очаги болезни там, где их ещё нет. Поясню. УЗИ –
обследование 100 % точно показывает очаги размерами более 2–3 мм. и в случае с которым
мы ознакомились меланома в печени могла появиться только если кому то очень хотелось
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опробовать препарат именно на этой первичной больной. Как врач в этой истории действо-
вал только хирург.

Испытания новых не лицензированных препаратов в этом году стали массовыми.
У онкологов появились «новые лекарства 4-го поколения». Так они назвали в этом году
не лицензированные и потому полностью запрещенные к испытаниям на территории Укра-
ины препараты. Больные стали это понимать и потому их соблазняют именно отсутствием
оплаты. Вот ещё одно письмо. Читаем: – В 1998 году мне сделали операцию рак молоч-
ной железы 2 стадии без метастазирования. Облучение, а от химии я отказалась. В 2005–
2006 годах сильно начала болеть рука (обратите внимание на срок, который прожила больная
отказавшись от химиотерапии). В больнице сделали рентген и отправили в онкодиспансер.
Там сразу, без обследований, поставили диагноз «метастазы в кости» и назначили 4 «химии».
Перенесла я «химию» довольно хорошо, может потому, что одновременно лечилась по анти-
раковой диете Ниши. После курса химиотерапии, лечащий врач сказал, что фирма «Амд-
жен» будет проводить исследование своего нового препарата Деносумаб у пациентов с рас-
пространённым раком молочной железы. У тебя выхода нет, кости слабые, переломаются
и будет беда. И я согласилась. С января 2007 года и по август я получала эту отраву. С самого
первого укола мне было плохо, и с каждым месяцем боли в руке усиливались, состояние
здоровья ухудшалось, а врач-исследователь на мои жалобы выписывала обезбаливающие,
которые я покупала на 300 гривен и съела их «тонну», но сильные обезбаливающие не сни-
мали мне боль и ежемесячно по 2 недели я почти теряла сознание от боли и не спала. В сен-
тябре от эксперимента я отказалась и осталась без какой-либо врачебной помощи. Я летом
2007 года прошла компьютерную диагностику, обнаружена масса системных нарушений
и системная красная волчанка. Но ни рака, не метастаз не выявлено. Я показала результаты
обследования врачу, но она мне ответила, что этому не верит и на мою просьбу провести
обследование ответила отказом. Сказала, что на снимке и так всё видно. Я снимки показы-
вала разным специалистам-рентгенологам и у всех выводы разные.

Мы с вами, читатели, можем «порадоваться», что «украинская» фирма-производитель
«АМДЖЕН» успешно проводит испытания своих нелицензированных препаратов на наших
гражданах. А наша украинская врач их от этих испытаний не защищает, а наоборот, обманом
в них завлекает. Можем мы с вами предположить, что она является официальным предста-
вителем фирмы? Нет, не можем. Почему? Потому, что понимаем, что дело это беззаконное
и никаких официальных бумаг, кроме денег от фирмы, у этой горе-исследовательницы нет.

В наше время онкоцентры преобразились в места массовых отравлений. Если оппо-
ненты скажут, что незаконныё испытания лекарств от неизлечимой болезни оправдывает
то, что больные являются по факту неизлечимыми и гибель их неизбежна, то могу сказать,
что неверен сам подход к лечению рака. ЛЕКАРСТВА ПОДОБРАТЬ НЕВОЗМОЖНО, если
не проводить одновременное восстановление функций печени и дегельментизацию боль-
ного. Подключение подобных отрав, возможно только на последнем завершающем лечение
этапе. Когда больной освобождён от глистных инвазий, прошел курсы контрастных проце-
дур насытивших кровь и ткани кислородом, у него восстановлены функции печени только
тогда возможно введение окислов металлов, которые вызывают усыхание опухолей и их
деструкцию. Они кстати давно известны. Удивляюсь, почему до сих пор никто из специали-
стов разрабатывающих современные отравы не сообразил оксиды, каких металлов имеют
противоопухолевые свойства. (Кроме всего прочего наблюдения трёх лет работы дали один
очень интересный результат. Рост опухоли временно подавляют только первые два курса
химиотерапии. И это тот последний рубеж от которого больного невероятными усилиями
можно вернуть в жизнь и вылечить его за несколько лет. После трёх, четырёх и более хими-
ческих воздействий выживают единицы. Больным с опухолями в 3–4 стадии роста прини-
мать курсы химиотерапии вообще нельзя, так как они сразу вызывают ухудшения и приводят
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их к смерти. Наиболее приемлемым для них является прием настоя хвои сосны. Именно он
продляет им жизнь и часто способствует выздоровлению). Видимо потому, что их интересы
лежат в другой плоскости. В плоскости продаж и прибыли, но никак не области понима-
ния причин болезни и исследования изменения в опухолях во время приёма того или иного
препарата. Ведь нынешние испытания не лицензированных препаратов называть научными
исследованиями нельзя. Объясню тем, кто не согласен с этим, почему их нельзя таковыми
назвать. Никаких научных исследований изменения структуры и скорости распространения
опухолей при приёме новых препаратов не производится. Больным, заметьте, нашим род-
ным и соотечественникам просто вводят новые отравы и регистрируют, сколько, кто из них
прожил. При появлении группы больных проживших немного дольше, чем обычно новый
препарат вводится в общую практику. Но это не наука, это системное отравление наших
граждан, и такие испытания ничем не оправданней подпольных абортов. Для проведения
«научных исследований» такого рода не требуются электронные микроскопы, лабораторное
оборудование и врачи с многолетним положительным научным опытом. Требуются только
группы людей находящихся в безвыходном и бесправном положении, причем многие из них
попадают в такое положение после того, как их нагло обманули те, кто по профессиональ-
ному долгу обязан о каждом из них заботиться.

Для изучения возможных антибластических (противораковых) препаратов в настоя-
щей науке используются методы испытаний ин витро (вне организма) и ин виво (в организме
экспериментальных животных). Методы ин витро имеют то преимущество, что они непро-
должительны во времени и не требуют затраты большого количества животных, но испытан-
ные этим методом новые препараты не всегда оказываются активны в испытаниях ин виво.
Американские и европейские фирмы производители новых антибластических препаратов,
равно, как и наши отечественные врачи-онкологи приравняли украинцев к эксперименталь-
ным животным и пропуская первый этап изучения проводят массовые испытания методом
ин виво. Отход животных, то есть славян, им выгоден, тем более, что они его не оплачивают
Думаю, что уже в этом году появятся первые судебные иски к фирмам и врачам, которые
проводили подобные исследования над больными украинцами.(Судебные иски уже есть,
но пока только о не показанных ампутациях молочной железы и отравлениях с облучениями.
Да-да больных, не имеющих онкозаболевания, объявляли раковыми и проводили операции
и дорогостоящее травмирующее лечение. А вы думали почему врачи отказывают больным
в информации об их болезни и методах лечения?) У Всемирной Организации Здравоохра-
нения давно есть точные данные о том, какие виды гельминтов провоцируют те или иные
виды рака. Но почему то никто в мире до сих пор не проводит исследования слаботоксичных
антигельминтных препаратов пролонгированного действия не опасных для человека. Пред-
почитают отравлять в онкоцентрах больных людей, нежели разрабатывать и испытывать
лекарства от шистосоматоза и трихинеллеза. Хотя разработка таких препаратов в нормально
оснащенных лабораториях займет совсем немного времени. Один из наиболее быстрых
видов рака – меланома вызывается именно одним или сразу двумя видами вышеуказанных
глистов. Избавь больных от гельминтов этого вида нетоксичными препаратами, которые
можно вводить внутривенно и в лимфосистему и останется у больных только аспергилло-
вый грибок – вторая составляющая причина роста меланомы, которая обуславливает высо-
кую скорость распространения этого вида опухолей. Наглядно и то, что УЗИ – обследования
буквально у каждого больного показывают гепатит в той или иной стадии, жировой гепатоз
или жировую дистрофию ткани печени и перегибы и перетяжки в желчном пузыре. Даже
таким дилетантам от медицины каким являемся я и читатели, ясно, что ткани печени и желч-
ного пузыря у онкологических больных приобретают такой вид в результате многолетнего
присутствия личинок глистов в лимфосистеме. Но ясно это только наивным дилетантам,
а высокие научные знания и умы парят в других сферах и снисходить к гадким, но истинным
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причинам людских болезней не хотят. Лекарство от трихинеллёза шистосоматоза на основе
растительных препаратов можно создать в рекордно короткий срок, так как знаний уже
достаточно, но кому этим заниматься.

Появились не только новые «лекарства», но и новый стиль работы. Его характерной
особенностью является то, что больному вообще ничего о его болезни не сообщают. Захо-
дит больная с кровотечением к проктологу в г. Запорожье и врач ей после осмотра ставит
предварительный диагноз – рак прямой кишки. То есть врач обычной практики исполняет
свой долг, как положено нормальному человеку. С предварительным диагнозом и направле-
нием больная добирается до онкоцентра в том же городе. И начинаются «чудеса». Все врачи
исключительно немногословны. С больной разговаривают только в приказном тоне. При-
близительно так: – Сейчас срочно на операцию. Затем три курса лекарств (не пойму до сих
пор почему они химиотерапию называют курсом лечения), а затем посмотрим. Больная
неделю потратила, пытаясь выяснить, что у неё в конечном результате находится в прямой
кишке и каких размеров то, что там находится. Никто ей так ничего и не сказал. От химио-
терапии она отказалась и тут же оказалась в положении, которое можно охарактеризовать,
как Пипкин в тылу врага. На неё сразу смертельно обиделись все врачи, с которыми она
имела дело, и вообще отказались с ней разговаривать. После этого сыну больной пришлось
несколько дней досаждать врачу-онкологу (по моему не обошлось без денег), чтобы полу-
чить на руки справку размером с открытку, в которой написано, что у больной рак прямой
кишки 3-й стадии. (Сейчас она самостоятельно по книгам добилась сброса паразитарной
инвазии из кишечника. Часть опухоли разрушилась. У больной, слава Богу, цветущий вид
и она без всяких «химиотерапий» живет нормальной жизнью. Причём, сообщаю для онко-
логов, метастазов в печени и крестцовом отделе позвоночника у неё нет, несмотря на то,
что прошло уже более 6 месяцев от времени встреч с молчаливыми и обидчивыми врачами
онкоцентра.г. Запорожья).

Перестали выдавать на руки по требованию больных данные обследований проведён-
ных в онкоцентре (несмотря на то, что они их оплатили) и заключения лечащих врачей. Све-
дения о введённых во время лечения препаратах выдают только после обращения больных
в прокуратуру.

Будущие больные должны заранее научиться отстаивать свои права на обследования
и получение достоверной информации о своей болезни. Никаких прав отказывать боль-
ному в обследованиях и в самостоятельном выборе метода лечения у врачей-онкологов нет.
Они просто обязаны сообщать информацию о препаратах и методах лечения в пол-
ном объёме и предоставить вам возможность обследоваться и лечиться на том уровне
и теми методами, которые вы для себя изберёте. Отказ под любым предлогом есть нару-
шение вашего конституционного права на лечение приравнивается к отказу от требуемой
медицинской помощи.

Начались испытания нелицензированных препаратов в наших больницах и на не онко-
логических больных. Аппетит приходит во время еды.

В этом году мне довелось узнать о проведенных испытаниях в группе больных с диа-
гнозом «вирусный гепатит С». Длились они несколько лет. Вы спросите, каков результат?
Он ужасен. Большая часть больных умерла от цирроза печени, а оставшиеся несколько чело-
век на грани гибели. Ухудшения в состоянии были ещё в первый год лечения. Больных
сомневавшихся в положительном исходе лечения врачи постоянно уверяли, что всё идёт «так
как надо». За лекарства больные платили из собственного кармана. Когда некоторые из них
окончательно разуверились в правильности назначений и проводимого лечения в целом,
в ход пошла «тяжелая артиллерия». На встречу с больными пригласили профессора, по поло-
вому признаку женщину, и она авторитетом своей довольно известной фамилии успешно
подавила, возникшее было, сопротивление. Её заверений хватило ещё на год, а затем боль-
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ным как обычно врачи сказали хорошо известные нам с вами слова. Ну да, больные услы-
шали «А куда вы теперь от нас денетесь?». Деться им было действительно некуда, и они
стали умирать. Ко мне добрались только двое, понятно, что уже с циррозом печени. Одного
из них, курящего, лечить, смысла нет. Вторая больная (женщина) к лечению приступила
без промедления.

Было такое время, когда и я в простоте думал, что испытания новых препаратов про-
водятся в крупных клиниках, на добровольной основе. Время это давно прошло, в наше
время их испытывают на славянах и на жителях Африки. Возможно и вас читатели, прочи-
тавших эти строки, это знание не спасёт от участия в точно таких же испытаниях. Вам про-
сто не сообщат, какие лекарства будут вводить. Я знаю несколько случаев, когда новыми
препаратами «лечили» членов семей довольно известных людей. И люди эти наивно пола-
гали, что для их лечения врачи нашли самые лучшие лекарства.

Поскольку цирроз печени в принципе излечим, и людей имеющих такой страшный
диагноз становится с каждым всё больше, мы вас познакомим со схемами, приём которых
позволяет победить эту болезнь.
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ЦИРРОЗ ПЕЧЕНИ

 
Предъистория. Впервые больная с таким диагнозом обратилась за помощью

в 2004 году. Цирроз печени у неё появился через два года, после того, как ей переливаниями
чужой и нестерильной крови поднимали уровень гемоглобина в крови. После шести гемот-
рансфузий у больной развилась генерализованная форма токсоплазмоза и цитомегаловирус-
ной инфекции. На этой стадии болезни у неё появился асцит, цианоз конечностей и гепа-
тоспленомегалия. Гепатоспленомегалия это, читатель, одновременное увеличение печени
и селезёнки. Возраст 62 года.

Больная сразу перешла на макробиотическое питание и выполнила первые три схемы.
Гибель гельминтов состояние ещё более усугубила. Асцит увеличился, а слабость усили-
лась. После основных схем ей был назначен прием репешка и ветреницы с прополисом.
Три курса по двадцать одному дню, с перерывами по четыре дня. Вместе с этим больная пила
чай из листьев березы несколько недель подряд. Всё это время больная принимала «Веро-
шпирон» по 0,25 гр. утром и вечером. Один раз в неделю больная принимала по назначе-
нию участкового врача две таблетки Фуросемида через пол-часа после завтрака. Ещё через
30 минут пол-таблетки Гипотиазида и через тридцать минут после Гипотиазида две таблетки
Аспаркама. Асцит был очень тяжелый. Продержался он три месяца, и удалось от него изба-
виться только после очередного посещения больной участковым врачом. Врач пришла зна-
ющая, и разобравшись в ситуации сделала следующие назначения: 1) Урегит, 2) Диурети-
дин одновременно по три таблетки, растолочь и принять через 30 минут после завтрака.
Для вас, читатель, сразу даю пояснения. Врач сочла возможным, назначить мочегонные таб-
летки в таких количествах только после того, как узнала, что больная самостоятельно очи-
щалась три месяца. Нормальный выход мочи происходил, и именно учитывая все эти фак-
торы, врачом было сделано такое назначение. После первого приема таблеток вышло более
шести литров мочи. Через три дня приём повторили и с асцитом справились. Затем были
два курса по тридцать дней приёма сбора трав с ястребинкой. Кожа на конечностях очисти-
лась от синевы полностью. Всё шло прекрасно, но больная стала нарушать пост. Начались
боли и рвоты. После каждого нарушения слабость по две недели. Поясню для вас, читатели,
при поражениях этими видами инфекции нарушение поста сопровождается рвотой, часто
с кровью, и начинают огнём гореть сосуды головного мозга. Это очень неприятно и даже
может угрожать жизни больного. Не смотря на нарушения во время лечения, трудоспособ-
ность восстановилась, и женщина стала выезжать работать на дачу. Когда она была в поли-
клинике, её в кабинет пригласил внимательный доктор и назначил курс лечения. В придачу
к лечению он подобрал и питание. В питание компьютер внес и телятину. Больная, осталась
этим, очень довольна. Через полтора месяца она умерла. Приём в пищу протеинов живот-
ного происхождения вызвал вспышку размножения цитомегаловирусной инфекции и ток-
соплазмы. Начался экссудативный плеврит и она скончалась. (История из второй книги).
Именно тогда автор этой книги усвоил крепко-накрепко, что нарушение поста всегда при-
водит тяжелых больных к гибели.

Пример второй: за помощью обратился мужчина 45 лет. Асцит, гепатоспленоме-
галия и огромная киста в поджелудочной железе. Работая, он попал в систему стра-
ховой медицины и его лечили не жалея средств. Ну и лекарств. Лечение таблетками
и уколами привело к появлению асцита (оно к нему всегда приводит) и разрастанию
кисты в поджелудочной железе.

Объясню почему. В больницах врачи в таких случаях всегда назначают курсы антибио-
тиков. Инфекции этого рода антибиотиков не боятся, зато их приём сразу осложняет работу
почек. На этом этапе мы с ним познакомились и начали выполнять первые три схемы. Тре-
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тью схему он принимал с Бефунгином. Переносил он прием трав хорошо. После месяца
лечения он прошел УЗИ-обследование которое показало что киста уменьшилась. Из-за того,
что печень была сильно увеличена в размерах, ему был назначен два курса Креолина бесфе-
нольного с Бефунгином, отваром овса и настойкой элеутерококка. Приём Креолина подавил
воспалительный процесс в печени, и железа приняла нормальный размер. Очередное УЗИ
показало, что ткань печени поражена паразитами. УЗИ определило жировой гепатоз, кото-
рый появляется при поражении этой железы личинками трихинелл. Я этот факт запомнил
и стал внимательно проверять диагностику у больных не только с диагнозом цирроз печени,
но и у больных с диагнозом вирусный гепатит. Выявилась очень странная особенность.
Как только воспалённая железа после предварительного лечения восстанавливала нормаль-
ный размер, УЗИ-обследование подтверждало жировую дистрофию ткани печени.

Вывод очевиден; первичное поражение железы вызвано именно личинками трихи-
нелл. Озвучивать этот вывод я не спешил. Причин было несколько, но главная из них была
следующая. В одной из статей вы читали описание лечения молодой женщины из города
Мариуполя. В больнице её лечили от вирусного гепатита. Во время лечения она пожелтела,
начался асцит, появилась сильная слабость и…. И её выписали домой. Ей цирроз печени
не ставили. До появления асцита УЗИ определяло только уплотнение в правой доле. Лече-
ние она начинала также как и все. Выполнила три схемы и принимала репешок и ветреницу.
Асцит у неё появился незадолго до этого, и жидкость сошла за три месяца. Затем она пила
сбор трав с ястребинкой (курс два месяца), принимала затем АСД-2Ф и именно её лечение
не позволяло спешить с окончательными выводами.

У неё жировой гепатоз проявился не сразу. Но вот что произошло в дальнейшем. Жен-
щина позвонила мне домой и сообщила, что у неё начались боли в области поджелудоч-
ной железы. И продолжаются они более двух суток. Через неделю УЗИ показало, что у неё
появилась киста. Где вы думаете, читатель? Правильно, в поджелудочной железе. А кто её
сформировал? Сформировали её личинки трихинелл, покинувшие ткани печени после того,
как приём АСД-2Ф очистил их. Сейчас она продолжает лечение. Принимает двадцатиднев-
ную по продолжительности схему с Бефунгином и отваром полыни горькой. Началось силь-
ное воспаление в поджелудочной железе, но иначе от кисты избавиться не удастся.

Больным постоянно приходится напоминать, что лечение цирроза и вирусных гепати-
тов печени категорически не совместимо с приёмом химически синтезированных лекарств.
В пораженном органе нарушены все виды обмена веществ и приём такого рода лекарств,
всегда усугубляет и без того тяжелое состояние больного. Те, кто прошел полный курс лече-
ния, знают, что рано или поздно наступает время и происходит выброс из печени и кишеч-
ника. Два-три дня вместо обычного стула из кишечника выходит зловонная грязь. Количе-
ство её часто невообразимое.

Иногда до десяти-двенадцати литров слизи и кала. Больные слабеют, и в этот момент
следует сделать перерыв в приёме всех лекарств, строго соблюдая только питание. То, что
это улучшение, можно понять, только наблюдая больного. У них сразу улучшается выделе-
ние мочи и медленно исчезает асцит. Ничего кроме простых по формуле мочегонных таб-
леток, подобных Фуросемиду и Верошпирону им принимать не следует. Часто случается
так, что не разобравшись в сложившейся ситуации вмешиваются, желая помочь, посторон-
ние люди. Такая помощь почти всегда фатальна для больного. Расскажу вам недавний слу-
чай. Позвонила по телефону женщина и попросила помощи в лечении своего родителя.
Ему 72 года. В диагнозе асцит и цирроз печени. Он, соблюдая, питание начал выполнять
схемы. Вначале асцит увеличился, но общее состояние улучшилось. После первого тюбажа
неожиданно произошел сброс чёрной грязи. Длился он три дня, и после него у больного
появилась слабость. Живот стал мягким. Впервые за несколько месяцев стала нормально
отходить моча.
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Мне опять позвонили. Получили совет давать только ветреницу три раза в день
по две!!! капли. Прошло всего три дня и мне сообщили, что больному по доброму совету
знакомых начали давать аптечный бальзам. Он сразу ослабел. Его состояние стало очень
похожим на кому. Это пока не смертельно, поскольку больной находится в сознании, но вну-
шает опасения именно его возраст. Родственникам был дан совет, поменьше слушать советы
посторонних людей. Больному стали давать настойку элеутерококка два-три раза в день
по 15–20 капель. На третьи сутки приёма давление стабилизировалось и больной начал пере-
двигаться самостоятельно.

Продолжим исследования причин цирроза и гепатита печени. Ещё одна больная
с уплотнением в правой доле печени и диагнозом вирусный гепатит имела в придачу кисту,
находящуюся на артерии рядом с почкой. Почти у каждого больного есть варикозное рас-
ширение сосудов ног или вен пищевода и верхней части желудка. В варикозных узлах всегда
живут черви. У людей, не соблюдающих макробиотическое питание, в связи с этим, часто
возникают кровотечения. Сосуды набухают, на них образуются варикозные узлы, и наруше-
ние питания провоцирует сильнейшие кровотечения. (Знаете как врачи объясняют больным
появление кровотечений? Они им говорят, что увеличенная печень передавливает крупные
сосуды. Больные не один раз приводили мне эти объяснения.). Как только питание, у этой
категории больных, становится постным, кровотечения исчезают полностью. Теперь, когда
вы знаете об этих болезнях, столько, сколько известно и мне, посудите сами, возможно ли
вылечить их методами современной медицины? А ещё встречаются тяжело протекающие
циррозы и гепатиты. Эти виды заболевания вызывают альвеококк, эхинококк и описторхи.
Попытки лечения таких больных без приёма достаточного (0,5 л.) в день количества овощ-
ных соков почти всегда приведут к гибели больного. Почему спросите вы? Потому что
при этих видах цирроза в организме образуется аммиак и обезвредить его иным способом
не удается. Хорошо разбирающиеся в биохимии таких процессов врачи назначают больным
Лактулёзу, но помогает она очень слабо. Медицина последнего времени использует Гептрал
и Гепамерц, но и это всего лишь поддержка печени, которая уже не в состоянии сама пере-
работать яды и продукты обмена веществ. В состав этих лекарств входит метионин (он есть
и в отваре овса. Хорошо восстанавливает белковый обмен в печени). Их назначают месяч-
ными курсами, сменяя одно лекарство, другим. В таких вариантах цирроза накопление жид-
кости идёт очень быстро и часто приходится делать прокол и выпускать жидкость прину-
дительно. Делается эта процедура всегда быстро ввиду срочной необходимости и всегда
возникает угроза жизни больного человека, так как сказываются особенности отечественной
медицины 21 века. Жидкость выпускается всегда вся, а её иной раз 10–12 литров. Занима-
ются этим хирурги, а мелочиться, как довелось узнать многим из нас, они не любят. И выпус-
кают сразу всю. Набирая полное ведро. Только ведь это не вода, чтобы выпускать её в таком
количестве. Эта жидкость бывшая, ранее, плазмой крови. В её состав входят белки и элек-
тролиты. И когда, организм их теряет в таком количестве, больному сразу становится плохо.
Больного выводят из такого состояния, дав ему понюхать нашатырный спирт. Из обморока
он выходит, но затем всё равно слабеет, становится сонливым, и через несколько дней, про-
сто перестаёт просыпаться. Его крайне сложно разбудить и он постепенно впадает в кому.
Врачи и родственники должны знать, что не стоит за один раз выводить более трех литров
жидкости. А если такое всё-таки случилось, то надо возместить потери препаратом, кото-
рый называется Альбумин. Он не дёшев и в наших больницах его, как правило, нет. Поза-
ботиться о его приобретении следует заранее. При появлении асцита лучший выход сразу
начать поить больного чаем из берёзовых листьев.

РЕЦЕПТ: 1 десертную ложку измельчённых берёзовых листьев залить стаканом
кипятка. Настоять 30–40 минут. Пить по четверти стакана, три-четыре раза в день перед
едой.
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Принимая берёзовый чай, не следует забывать и о приёме Верошпирона. При долго-
временном приёме он очень хорошо противодействует накоплению жидкости.

После того как больной выведен из тяжелого состояния, его лечение продолжается
по обычным схемам для ЖКТ. После сброса, при полном отсутствии слабости следует при-
нять 1–2 месячных курса сбора с ястребинкой.

Затем лечение становится индивидуальным и назначения следует делать по резуль-
татам УЗИ-обследования и анализов крови. Обычно больные продолжают восстановле-
ние тканей печени принимая репешок с пчелиным ядом (подмор), репешок с прополисом.
Эти курсы назначаются на сорок дней. Затем короткий курс приёма пижмы (1 десертная
ложка на стакан кипятка) который длится всего 10–15 дней. Перерывы между курсами сле-
дует делать не менее 10 дней. При появлении слабости приём курса, как правило, надо пре-
кратить. За тем больному следует принимать АСД-2Ф короткими курсами по три-четыре
месяца. Хочу сообщить вам один очень интересный факт. Иногда звонят люди, лечившие
свои болезни 2–3 года назад. Макробиотическое питание им пришлось по душе и они, побе-
див свои у всех разные болезни (не только циррозы и гепатиты), продолжали принимать
только постную пищу. В промежутке времени между 2 и 3 годами у некоторых из них на 15–
20 дней появлялась слабость, жидкий стул и ощущение небольшой тяжести в правом боку.
В конце этого срока появлялась либо рвота (вечером) либо 2–3 дневный стул с обилием
слизи. Рвотные массы состояли из той же слизи и грязной желчи. В эти дни в печени чув-
ствовались подёргивания и сокращения. По рассказам звонивших людей к ним после этого
возвращались юношеский аппетит и бодрость. Почему так происходит? Иногда у больных
не все сегменты печени удаётся сразу полностью очистить, применяя в течение года лече-
ние травами и АСД-2Ф по схемам. Некоторые виды паразитов, эхинококк и альвеококк
в частности, буквально прорастают в ткани этой железы. Конечно, при поражениях такого
рода, быстро печень не очистить. Автору очень часто приходят письма, в которых чита-
тели описывают начало своего лечения. Меня очень заинтересовала одна деталь с неболь-
шими различиями, часто повторявшаяся в личных беседах и письмах. Люди описывали
долго длящийся выход прозрачных капсул разного цвета: от бледно-желтого до почти чёр-
ного. Диаметром от 1 до 1,5 см. В это время у больных поднималась температура и возни-
кала сильная слабость. По этому поводу самое интересное письмо пришло в конце весны
2007 года от читателя А. И. Больбата из города Днепропетровска. Он детальнейшим образом
проанализировал возможность заражения этими видами паразитов, симптоматику болезни,
и рассказал о ходе и методах собственного лечения. Приходят письма, в которых люди опи-
сывают выходы всевозможных экзотов. Крабов в чешуе и без неё, черных и красных фасо-
лин. Последний раз письмо с описанием выхода из печени крабов с чешуёй я получил в конце
мая. (В июле поступило ещё одно сообщение.)

Через две недели ко мне со своей бедой обратилась врач из города Днепропетровска.
У неё появились метастазы в печени, и она стала спасать свою жизнь по своему разумению,
оставив без внимания достижения медицины 21 века в виде курсов химиотерапии и облу-
чения.

Без покаяния невозможно приобрести разум сразу, без страданий и она попала в сети.
В сети свидетелей Иеговы от медицины. Это читатель, продавцы продукции фирм «НЬЮ-
ВЕЙС» и «ТЯНЬ-ШИ» и новой «САН-ШАЙН». Наша врач познакомилась с сетевыми
распространителями, и они ей рассказали о замечательном враче, которая препаратами
фирмы «ТЯНЬ-ШИ» вылечила от рака не один десяток людей!? Обучают их этим рассказам
таким же образом, как и свидетелей Иеговы на «Библейских курсах «. Совесть у них выклю-
чают, заверяя, что эти препараты изготовлены из натурального сырья и вреда ещё никому
и никогда не причинили.
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(Привожу пример: эти строки из полученного сегодня письма. Читаем: «Также недавно
нам рассказали о лечении китайскими лекарствами Тяньши. Женщина, которая рассказы-
вала, сама вылечила рак легкого (с яйцо) после многих химиотерапий, облучений, с после-
дующим прогнозом жизни не более двух месяцев. Сейчас жива и здорова, цветуще выгля-
дит, постоянно в разъездах и проповедует Тяньши.» То, что вы сейчас прочитали, и есть
классический рассказ сетевого дистрибьютера. Не могу понять, почему они все упоминают
рак легкого. Наверное, рак других органов вызывает много вопросов. Я сам Интернетом
не пользуюсь, но люди мне часто присылают, желая помочь в работе, разного рода распе-
чатки, с новостями имеющими отношение к онкологии. В этом году в нём происходило
живое обсуждение некоторых событий связанных с препаратами для ФДТ (фотодинамиче-
ской терапии). Они содержат основное действующее вещество хлорин 6. Предполагаемое
применение только в сочетании с лазерной терапией. Якобы хлорин 6 накапливается в анаэ-
робных (раковых клетках) и последующая приёму хлорина 6 обработка опухоли лазером
приводит к гибели раковых клеток у крыс?! Данных о лечении людей не публиковалось.
Сообщалось, что вроде бы этим методом уверенно лечится рак кожи и саркомы. В про-
даже сразу появился БАД «Фотостим». Его активно распространяли сетевые дистрибью-
теры. Толпы сетевиков вооружившись бутылями с сиропом (8000 рублей) и пачками реклам-
ных проспектов начали осаждать онкологические центры и высасывать последние деньги
у больных и их родственников обещая немедленное выздоровление. Вместо этого больные
стали умирать. Понятно, что за это никого к ответу не призвали. Но вот что самое интерес-
ное во всей этой истории. При обсуждении этой проблемы был сделан вывод, что БАДы
дискредитируют не фирмы, а дистрибьютеры. Якобы в сложившейся ситуации виноваты
они и только они. Порядочные в целом фирмы стали заложниками потерявших совесть рас-
пространителей. Это конечно не так. БАДы создавались и выпускались именно для сете-
вого маркетинга. Именно для сетевого распространения издаются роскошные рекламные
проспекты. В которых настойчиво внушается мысль, о сверхчудесных свойствах биодоба-
вок. В этом году удалось, наконец разгадать один из основных секретов продавцов биодоба-
вок. Меня долгое время смущал один непонятный эффект в приёме БАДов. Многие из них,
как и китайские таблетки для снижения веса содержат психостимуляторы или скрытые яды.
Китайцы в свои таблетки добавляют мышьяк, аристолохин и другие редкие отравы. В слу-
чае приёма их как лекарства лечебный эффект недолгий и больному сразу для поддержа-
ния общего тонуса требуется второй курс. Тяжелобольные больше 3 курсов не выдержи-
вают и всегда погибают. Но были отдельные случаи, когда приём БАДов давал улучшение
на несколько месяцев. Мне удалось только отметить, что в таких случаях БАДы назначали
специалисты в крупных институтах или врачи, имевшие до деградации приличный опыт
работы. В лечебные свойства БАДов я не верил, так как их нет и быть не может. Понятно
было, что искусство врача тут также не причём. Какая-то загадка в этом была. Причём такие
«удачливые и опытные» специалисты под это улучшение продавали больным двойные пор-
ции БАДов. Секрет этот мне раскрыл один из приехавших ко мне больных. Именно его
светлая голова и личный опыт лечения его родного сына смогли дать ответ. Он мне сказал:
«Вы Е. Г. БАДы не приобретали и не лечились ими и поэтому не знаете, что они в перерывах
приёма БАДов назначают больным курс Вормила. И всё сразу разъяснилось. Вормил-это
таблетки от глистов, в частности от трихинелл. У не леченных больных трихинелла живет
в кишечнике и приём Вормила приводит к их гибели. Вормил действует подобно 1 схеме
с касторкой. Мне многие больные говорили, что после приёма 1 схемы, они второй раз роди-
лись на белом свете. Уходит многолетняя слабость, головокружения. Больные ног не чув-
ствуют первые дни, так улучшается их состояние. Такие же истории иногда рассказывали
люди, принимавшие БАДы. Эффект не долгий, так как для полного выздоровления следует
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уничтожить трихинеллу в печени и лимфосистеме, а Вормил для этого не годится. Таких
таблеток, ещё не создали.)

Вот и наша больная соблазнилась такого рода фактами и баснями, и добрых пол-
года приобретала у замечательного врача, столь же замечательные по полному отсутствию
результата, таблетки «ТЯНЬ-ШИ». Приехала она ко мне, еще будучи под сетевым гипнозом.
Когда я начал по привычке, услышав слово «ТЯНЬ-ШИ» ругаться, она принялась перечис-
лять чудесные травы, входящие в состав препаратов этой фирмы. От этого перечисления я
сам едва не впал в сомнамбулическое состояние. Один из этих препаратов, самый дорогой
по цене, состоял из самых лучших противопаразитных трав, и женщина приняла его пол-
ный курс. Он ей понятное дело ничем не помог, в чём она убедилась, когда начала лечиться
по схемам. За две недели она позвонила мне три раза, сообщая о выходе гельминтов. На тре-
тий раз она рассказала, что сейчас наблюдает выходящих крабов без чешуи.

Однажды больной сумел удивить своим рассказом даже меня. На четвертом месяце
лечения он во время телефонного разговора сообщил, что у него через кожу стали выходить
небольшие жуки размерами 2–2 мм. Я попросил повторить сообщение, думая, что он огово-
рился. Он повторил и попросил меня не сомневаться. Живые жуки выходили через неболь-
шие ранки 2 дня подряд (паховая область). А сегодня облучённая по поводу рака шейки
матки больная при личной встрече с ней и её мужем рассказала мне, что во время спринце-
вания по схемам обнаружила выход из матки какого то слизня. Причём был он живой и имел
нечто вроде усов из мягкой ткани.

Давайте оставим в покое экзотов и возвратимся к лечению печени. Много лет тому
назад, читая книгу М. Гогулан, я узнал мнение профессора Ниши о сроках, за которые воз-
можно полное восстановление железы. К. Ниши считал, что на это понадобится более года.
Он оказался прав. Для того чтобы вылечить печень у современного человека надо соблюдать
питание от 1 года до 3 лет. Что радует особенно это то, что вылечить её возможно в любом
возрасте. Как всегда самые яркие примеры долго искать не приходится. Сегодня я встретил
семью (мать и сына) которые соблюдают питание более двух лет. В конце второго года они
решили принимать АСД-2Ф (три месяца) и затем два месяца пить настой хвои с ягодами
шиповника по рецепту В. В. Тищенко. В конце первого месяца питья хвойного отвара у них
с интервалом в три дня появилась слабость, от которой они один за другой страдали две
недели. Затем у матери случилась рвота, и 2 дня шел жидкий стул. Видна была грязная черно-
зелёная желчь, слизь и желтые включения. С перерывом в несколько дней, все события в точ-
ности повторились и у сына. Я помню их данные УЗИ-обследований. У обоих отмечены
жировой гепатоз в разной степени, перегибы в желчном пузыре и у сына найден вирус гепа-
тита С и цитомегаловирус. Для чего я вам это сообщил? Матери в этой семье 70 лет, а сыну
50. Знаете что врачи в поликлинике пятнадцать лет кряду отвечали женщине когда она жало-
валась им на состояние своего здоровья? То же что и вам. «Ну что же вы милочка хотите?
Это у вас возрастное». В наше время точно такие же болезни, какие были у неё в начале лече-
ния встречаются уже у очень молодых людей. Интересно, а что говорят им врачи на приемах?
Хотя этот пример не характерен. Большинство людей добиваются значительного улучшения
намного быстрее. Очень часто бывает так, что вырваться из плена многолетних болезней
удаётся за 3–4 месяца от начала лечения и применения первых схем. Придётся раскрыть вам
один из моих секретов. Схема № 4 с приёмом настойки грушанки и ветреницы, принимая
которые вылечили свои аднекситы и сальпингоофориты уже тысячи украинских женщин,
на самом деле имеет ещё одно, но куда более важное свойство. Сочетание грушанки и вет-
реницы лечит фиброзы ткани печени. Грушанка и одна справляется с фиброзом. Бывают
случаи в лечении (очень редкие), когда это проявляется очень наглядно. Женщина начинает
приём четвёртой схемы, и недели через две после начала приёма на правом боку появляется
огромный абсцесс. Он быстро исчезает, так как в абсцесс наш организм выводит заверша-
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ющиеся воспалительные процессы. Это корявая формулировка, но думаю, что вам понятен
смысл этих слов. Бывают и весёлые случаи быстрых излечений. Опишу один из них. Лечился
курящий мужчина 50 лет. Начинал лечение, пообещав бросить курить. О таких обещаниях
давно сложены стихи. Да вы все знаете эти строки. «Суждены нам благие порывы, но свер-
шить, ничего не дано «. То есть во время лечения он курил. Курил, но особой помехой в лече-
нии этот порок он не считал. Зато изводил меня вопросами о том, когда же наконец, мы выле-
чим его многолетнюю изжогу? Я ему отвечал в том духе, что как только он бросит курить,
так сразу и вылечим. Мои ответы от его вопросов меня не избавляли. Жаловался он посто-
янно. В конце концов, мне это надоело, и я собрался поставить вопрос прекращения курения
ребром. Но перед тем, как это сделать, дал ему совет поставить пятидневную серию компрес-
сов из медного купороса на поджелудочную железу. На пятый день на кожу возле поджелу-
дочной железы выбросило огромное количество гнойных головок, и изжога исчезла навсе-
гда. Иногда возможности и сила натуральных лекарств людей буквально потрясают. В конце
мая месяца мне позвонила одна больная. Они с мужем успешно лечатся вдвоём. У обоих
были неприятные моменты, связанные с выходом их болезней, но длилось это не долго и всё
что с ними происходило, они понимали. Случилась у них другая беда. Слегла мама, возраст
которой достиг отметки 90. Отмечалось недержание и сосудистые нарушения. Я ей посове-
товал, не спеша поить маму отваром по рецепту В. В. Тищенко. После месяца приёма настоя
хвойных иголок и ягод шиповника прекратилось недержание, а ещё через 15 дней женщина
поднялась. Нравится вам такое лечение болезней? Вот и мне оно очень нравится, причём
давно. В эти дни наведалась ко мне ещё одна больная. Надеюсь, что описание её лечения
послужит к вразумлению многих. Четыре года назад у этой женщины появилась быстро-
растущая фиброма. (В большинстве случаев, быстрорастущие фибромы появляются у жен-
щин, сразу после развода с первым мужем. Медицинское объяснение такое: быстрый рост
фибром вызывает, как правило, появившаяся синегнойная палочка (в большинстве случаев),
либо группа других инфекций. Читатели, прочитавшие вторую книгу, знают что синегной-
ная палочка провоцирует размножение других, куда более опасных инфекций. Диатомовой
водоросли, несовершенного хищного грибка и одноклеточного паразита из которых и фор-
мируются раковые опухоли. Понятно, что синегнойная палочка приобретается не в суде
при разводе, а блудом с разными партнёрами, в поисках нового «женского счастья».) Сразу
от предложения удалить её, она отказалась. Приобрела книги М. Гогулан, перешла на мак-
робиотическое питание. Начала пить овощные соки и выполнять контрастные воздушные
процедуры. В конце первого года такого лечения, желая узнать результат, она прошла обсле-
дование в больнице. После него врачи ей определённо сказали, что фиброму необходимо
удалить. Операция прошла успешно. Хирург проводивший её сообщил что фиброма усохла
(по его словам) и особой нужды удалять её не было. Выслушав за одну неделю два проти-
воречивых мнения врачей о своей фиброме, она решила продолжать лечение более безопас-
ными методами. Вооружившись на этот раз двумя книгами, которые приобрела, позвонив
автору. Без сомнения этим она спасла себе жизнь. Не теряя времени, выполнила три первые
схемы, и восемь месяцев подряд пила овощные соки. В это же время, вспомнив свои аборты,
она впервые устрашилась содеянного. Читала молитвы 40 дней по вечерам и заказала моле-
бен Господу. Контрастные процедуры на этот раз не выполняла. Питание соблюдала строго
и после того как приём соков прекратила. Так прошло ещё четыре месяца. Неожиданно
начал сильно болеть левый бок. Боли продолжались две недели, а затем начались высыпания.
Поверхность кожи в районе поджелудочной железы, селезёнки и спины ниже лопаток взду-
лась, и покрылась красной и зудящей сыпью. Так как такое наблюдалось не один раз у дру-
гих больных, можно было сделать вывод, что разрушается большая, пока ещё доброкаче-
ственная опухоль или киста. Образовавшаяся, видимо на артерии, или в селезёночном углу
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кишечника. Последнее УЗИ-обследование показало, что полностью исчез перегиб в желч-
ном пузыре (запомним этот факт).

Эта история, надеюсь, научит вас не доверяться легкомысленно заключениям специ-
алистов и результатам анализов и обследований. За последние два года больные и их род-
ственники сообщили автору несколько печальных историй о том, что происходило с теми
кто уже добился, казалось успеха и победил свою болезнь, но пройдя обследования оставил
осторожность и по советам «опытных врачей» принялся есть «всё». Скоромное «всё» приня-
тое в пищу вызвало рост метастазов у недолеченных людей и они с мучениями погибли. При-
ходится в каждой книге по несколько раз повторять: – Быстрого лечения рака нет. Нет и быть
не может. Ни в нашем времени, ни в будущем. Если у вас одна единственная опухоль раз-
мером 20 мм.(Т2) вам следует соблюдать макробиотическое питание, то есть пост 1,5 года.
Не взирая на ваше прекрасное самочувствие (возможное) до, после и во время лечения. Про-
верять на себе, на 100 % верны ли эти слова не надо. Их до вас по советам онкологов про-
верили другие. Такие советы гарантировано фатальны. Не православным людям завершить
своё лечение следует циклом коротких голоданий по рекомендациям профессора Ниши.
Больные мужского пола должны провести без приёма пищи 3-5-7-10 дней. Восстанавлива-
ясь 1,5–2 месяца после каждого курса. Питание макробиотическое без фруктов. Больные
женского пола 2-4-6-8 дней с таким же временем восстановления после дней полного отказа
от пищи. Православным спешить начинать голодание не следует. На мой взгляд, соблюдая
посты по Уставу Церкви (в постные дни Великих постов питание установлено без хлеба,
рыбы и фруктов), вы восстановитесь намного быстрее и проще.

Видимо людей с одиночными и не запущенными опухолями, в наше время уже
не найти. Большинство людей с явными проблемами со здоровьем надолго откладывают
посещение больницы. Причин этому несколько. 1) Страх перед возможностью услышать
неприятный диагноз. 2) Еще более сильный страх, перед методами лечения применяемыми
в онкоцентрах. Всё эти факторы не способствуют раннему обнаружению опухоли.

Больные действительно с опозданием обращаются в онкоцентр, но их вины в этом нет.
Это точно. Кому из нас хочется, чтобы его лишили здоровья окончательно и бесповоротно?
Да еще и за наши собственные деньги. Читая эти строки, врачи-онкологи возможно возму-
тятся. Скажут, что они стараются изо всех сил. Пытаются мол, победить страшную болезнь.
Года 3–4 тому назад мы бы им возможно поверили, но сейчас уже точно не поверим. В этом
году я очень внимательно наблюдал за теми, кто в свою очередь не поверил, что рак излечим
по методам, предлагаемым в двух книгах. Было и несколько человек, которые начавшиеся
воспалительные процессы посчитали, не без «грамотных» советов специалистов, осложне-
нием и решили пройти предложенный им курс лечения. Во всех случаях ухудшение насту-
пило сразу. Об одном из этих случаев расскажу поподробнее. Многие из вас помнят историю
лечения женщины из моего города прошедшую девять курсов химиотерапии. У неё появи-
лись метастазы в печени, и она обратилась ко мне за помощью. Её лечение будет для всех нас
горькой наукой. Положительная динамика была утрачена на втором году лечения после того,
как больная прочитала рекомендации М. Гогулан о пользе свиного сала. И не только прочи-
тала, но и применила их в своём питании. Я, к сожалению, узнал об этом слишком поздно.
Да сказать честно не сразу этому поверил. Да и как тут поверишь, что человек с несколькими
опухолями в печени, после 9 курсов химиотерапии, почти спасший свою жизнь соблазнится
этим безумным предложением. Тем не менее, больная, соблазнилась и два с лишним месяца
понемногу его ела. Опухоли рассасываться прекратили. Лечение остановилось. Положи-
тельной динамики не было. Прошло десять месяцев, а затем началась непонятная суета.
УЗИст в онкоцентре давал заключения, что опухоли увеличиваются, полученные при обсле-
дованиях в другой больнице заключения говорили, что они уменьшаются. Больная верила
первым и не верила вторым. Закончилось всё это так. Иммунитет у больной в очередной раз
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восстановился и в печени начался воспалительный процесс. Этот момент рано или поздно
наступает у всех. Именно эта больная вселяла в меня лично особые надежды. Она была очень
хорошо подготовлена и опухоли в её печени были по размеру не очень большими. Макро-
биотическое питание она соблюдала третий год. Левая доля печени увеличилась и слегка
поджала желудок. Появилось подташнивание и горечь во рту. И тут больная неожиданно
запаниковала и опять поехала на УЗИ в онкоцентр. УЗИст выдал заключение: «Метастазы
в лимфоузлах.». Сколько не объяснял я ей, что в её случае это не возможно столько она мне
и не верила. Врач в онкоцентре в свою очередь заверил её, что это именно метастазирова-
ние. Позвонила она мне утром и спросила можно ли ей пройти курс химиотерапии? Узнала
моё мнение по этому поводу, но «лечиться» все же поехала. Перед курсом «лечения» её ещё
раз обследовали и сообщили что лимфоузлы чистые. Увеличена именно левая доля печени.
Сообщение больную не вразумило, и химиотерапию она прошла. И всё… А вы что думали?
Что ей лучше хоть ненадолго станет? А с чего ей должно было стать лучше? Свойства такого
«лечения» мы уже хорошо изучили, после него лучше ещё никому не становилось. В насто-
ящее время она жива, но плохо ей сейчас по настоящему. Она мне ещё рассказала, что опла-
тила очень чистое лекарство. Теперь я извожу себя, представляя, как чувствуют себя другие
больные, которым вводили другое лекарство, не очищенное.

За прошедших 8 месяцев таких случаев было несколько. Во всех результат был ана-
логичным. Сразу ухудшение и скорый конец. (И даже сейчас у больной, остаются, боль-
шие надежды. В это время ей назначен приём репешка, и любимая украинским народом
трава, не подвела ни больную, ни её лекаря. Не смотря на отравление и смертную слабость,
на кожу ниже печени выбросило огромный красно-чёрный синяк. Больную стало часто
слабить, так как из кишечника непрерывно выходит слизь. Если приобретённый за время
макробиотического питания запас здоровья позволит, то со сбросом отравы она справится.
И сумеет восстановиться ещё раз. По прошествии ещё пяти дней мне довелось случайно
узнать, что ослабленная больная пытается снять, возникшую во время разрушения опухоли
бессонницу, инъекциями Трамадола. Подобные, совсем не подходящие в сложившейся ситу-
ации решения, она принимает самостоятельно в третий раз. Сказывается медицинское обра-
зование. Будь оно неладно. Прошло всего 5 дней после приёма Трамадола и больная…)

Мне домой звонили больные и их родственники и рассказали несколько не менее
печальных историй связанных с нарушением питания. Вот некоторые из них. Больной (г.
Краснодар), мужчина, опухоль в печени. Выписал две книги после того, как в онкоцентре
поставили диагноз. Выполнил первые схемы, пил овощные соки, хорошо очистил кишечник.
Опухоль до того медицинским воздействиям не подвергалась и видимо поэтому, оказалась
не стойкой. Разрушилась очень быстро. К пятому месяцу лечения от неё не осталось и следа.
Наверное, это тоже оказало определённое воздействие на дальнейшее поведение больного.
Проходя обследование в больнице, он решил узнать мнение специалиста о том каким обра-
зом ему питаться в дальнейшем. Врач дал совет есть всё. «Всё» принимаемое в пищу спро-
воцировало метастазирование. Мне он позвонил, желая узнать, как ему спасаться в сложив-
шейся ситуации. Письмо от украинского больного пришло почти одновременно. На этот
раз лечился больной с раком простаты. Вылечился, очистилась железа. Прошел обследова-
ние и задал врачу-онкологу вопрос. Какой, вы уже догадались. Именно вопрос о дальней-
шем питании. Врач и в этот раз оказался «знающим» специалистом и дал совет «ешь всё «,
который и отправил больного на тот свет за полтора месяца. Перед смертью его парализо-
вало, начались очень сильные боли, и он умер. Ещё одно сообщение по телефону. У боль-
ного рак лёгкого. Курил. Бросил курить в начале лечения. Постная пища приелась быстро,
и он выпросил у жены несколько сарделек. Его парализовало. Умер от метастазирования.
В подобных случаях спасти жизнь больному может только резкий переход на строгий пост.
И то не во всех случаях. Следует сразу убрать из питания фрукты, ягоды, сладкое любого
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вида. Растительное масло, рыбу и любые изделия из муки. Если до лечения больной был
облучен, прохимичен или курил, то надежд, как правило, не остаётся и человек нарушивший
питание погибает. Причём погибнуть можно, нарушив питание один – единственный раз.
Повторю дважды. Можно умереть, съев одну, к примеру, куриную ногу или тарелку супа
на мясном бульоне. Нужно учитывать и тот факт, что и говядину и птицу в наше время выра-
щивают на гормонах. И такое мясо является идеальным субстратом для роста опухоли.

Очень надеюсь, что приведенные выше печальные примеры убедят, наконец, всех
читателей в том, что советы людей посторонних всегда будут для вас фатальны. В моём доме
есть книги по макробиотическому питанию. В них есть несколько историй лечений раковых
опухолей только при помощи питания. Больные соблюдали строгий пост первые 8 месяцев.
Теряли изрядно в весе, преодолевали повторяющуюся 2–3 недельную слабость, но пита-
ние их состояло только из зерновых (каши), орехов, овощей, тушеных и свежих без особых
ограничений. На потерю в весе и периодически повторяющуюся слабость своё внимание
обращать не стоит. При раннем обнаружении опухоли и отсутствии травмирующих воздей-
ствий, вылечиться можно даже с помощью только макробиотического питания. Выполнив
первые три схемы и соблюдая принципы макробиотики больной, и без посторонней помощи
может справиться с опухолью простаты, желудка, кишечника и т. п… Конечно речь идёт
о первичных и незапущенных опухолях и строгом соблюдении питания в течение полутора
лет (из которых первые или последние 2–4 месяца строгий пост и если условия позволяют
контрастные-воздушные процедуры). В последующие или предшествующие месяцы боль-
ные прибавляют к своему рациону по очереди рыбу, хлеб и 1–2 фрукта. Первые три схемы,
в таких случаях нужно повторять каждые 5–6 месяцев. (Есть несколько читателей, которые
свои запущенные опухоли вылечили следуя такому принципу. То есть ничего кроме трёх
схем, один раз в пол-года, они не принимали и первые пол-года соблюдали строгий пост,
а затем макробиотическое питание без фруктов + 1 апельсин.) Что тяжело соблюдать такое
питание? А волосы терять после «химии» разве легче? Ну потеряете в весе 20 килограммов,
так это и есть тяжесть вашей болезни.

Есть ещё одна категория больных, о которой говорить не хочется, но придется.
Это люди, которым не хочется себя в чём бы то ни было ограничивать. Не хочется верить,
что в своей болезни почти всегда человек виноват сам. Такие всегда соблазняются миражами
высоких научных достижений и ищут спасения в самых дорогих клиниках в самых далёких
странах. Не понимая, что обман везде. Ни в Израиле, ни в Швейцарии, ни в Америке вас
НЕ ВЫЛЕЧАТ от рака. В моей собственной работе очень часто повторяются одни и те же
разговоры и ситуации. Разговоры на одну и ту же тему. Звучат всегда они примерно так:

Б. – Когда можно приехать в вашу клинику?
Я. – В нашу клинику приезжать не надо.
Б. – А почему?
Я. – Потому что её нет. Это первое, а второе это то, что в клиниках такие заболевания

не лечатся.
За этими словами следуют долгие объяснения, и окончательно уверившись, что лечь

подлечиться после 2–3 курсов химиотерапии в предыдущем заезде не получится, звонив-
шие теряют интерес и исчезают. Поскольку лечение рака это огромный бизнес, то следую-
щую клинику эти люди найдут всегда. Огромная армия специалистов предлагает на выбор
ВСЁ. Хотите лечить рак инъекциями золота и серебра – пожалуйста, хотите сжечь нена-
вистную опухоль, пожалуйста, вам её сожгут. На выбор предлагается всё, что может соблаз-
нить и заставить поверить в скорое исцеление от рака. Если бы у человечества ещё было
немного мирного и спокойного времени, то лет через 10 рак бы начали «лечить» и на Луне.
Под этот вид лечения сразу бы подвели и теоретическое обоснование о том, что в состоя-
нии невесомости опухоли должны разрушаться. Тем, кто сейчас улыбнулся, хочу сказать,
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что смеха в этом мало. Какая разница больному, чем он будет обманут? Сожжением опу-
холи электродами, лечением золотом и серебром в виде инъекций или лечением на Луне.
Впрочем, такими поисками заняты не только больные с опухолями. Я стараюсь не иметь
дела с людьми не знакомыми с моей работой. Но желания всегда плохо совпадают с дей-
ствительностью, и приходится встречаться с людьми именно такого рода. Они всегда очень
навязчивы в поисках быстрого исцеления, всегда не способны терпеть неприятные состоя-
ния и отнимают массу времени своими звонками по любому пустячному поводу. Причём
в любое время дня и ночи. Одна из таких обратилась ко мне через третьих лиц с прось-
бой посмотреть документы её девочки-подростка. Документы мы вместе с ней просмотрели,
причины заболевания нашли, расписали курс лечения и…. И неожиданно для себя я оказался
втянутым в долгие телефонные разговоры. Все объяснения касающиеся болезни её девочки
пришлось повторять много раз. И это ещё не было главным препятствием в лечении. Такое
бывает. Любая мать старается окончательно убедиться, что все назначения верны, и прини-
мать лекарства надо так, как она их даёт своему чаду. Но на этот раз священник, не читавший
книги и не знакомый с моей деятельностью и вылеченными людьми лично, благословения
на лечение не дал. Поступил он абсолютно правильно, поскольку пастырь обязан сохранять
своё стадо и на пути неизвестные овец не направлять. Ребенка и мать это сильно смутило
и неприятное почти для всех начало лечения (сброс гельминтов) в их понимании совпало
с отсутствием Божьей воли на избавление от болезней в именно их случае. Только удалось
разобраться в этом совпадении и договориться о том, что они обсудят эти вопросы с батюш-
кой, который крестил мою мать, как возникла новая проблема. Родительница где-то услы-
шала историю о знающем докторе (г. Киев) и о том что он своими «чудесными» таблетками
вылечил тяжелобольного, ко всему прочему ещё и её родственника. Как вы, читатель, дума-
ете, что она сделала? Ну да правильно. Она сразу связалась с ним по телефону. Заключения
этого онко-нефролога потрясли даже меня. Записав все данные девочки по телефону и обду-
мав диагноз, он сказал матери, что у ребёнка лимфогранулематоз?! Но приезжать к нему
сейчас не надо?! Так как вышлет свои таблетки по почте?! За небольшую по размерам сумму
тысячи в полторы гривен. Они поставят девочку на ноги, а потом можно будет и приехать.
Мать решила лечить ребёнка у него. Объяснять ей в десятый раз, что «волшебные» таблетки
киевского доктора лямблиоз, трихинеллёз и кандидоз у девочки не вылечат, уже не было сил.
Да честно сказать и желания тоже. Мы с ней договорились, что лечить ребёнка будет он,
и я облегченно вздохнул. Как выяснилось рано. Через два дня опять зазвонил телефон и я
узнал, что от судьбы не уйти. За прошедшие двое суток родительница, имеющая медицин-
ское образование, видимо сумела сообразить, что доктор, если и вылечил, то только одного
больного. Либо кто-то из знакомых объяснил ей, что за мной уже числятся не один, а сотни
вылеченных. Помог ей разобраться в этом вопросе, скорее всего, имеющийся у неё горь-
кий предварительный опыт. Не думайте, что я избегаю трудностей. Лёгких лечений у боль-
ных с запущенными неизлечимыми болезнями не бывает в принципе, но уж если человек
не старается, сам навести порядок у себя в голове, то прошу меня уволить. Коль уж речь
у нас пошла о разных категориях больных, то стоит упомянуть и о такой категории. Харак-
терной только для нашего времени, но встречающейся так часто, что отдельный разговор
она или они заслужили. Это люди бизнеса сумевшие заработать денег в количестве, более
чем необходимом для нормальной жизни. Наличие такого количества денег, зачастую непра-
ведно нажитых, всегда приносит им беды и несчастья. В первой книге говорилось о бедах
и несчастьях, которые неправедно нажитые деньги приносят владеющим ими, и их потом-
ству. За эти годы я не раз видел, подтверждение правоты слов святого Паисия Святогорца.
Истории жизни в таких случаях очень похожи. Ход событий разнится только в деталях. Боль-
ные рассказывают о своей жизни так.
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Б. – Ну я развёлся с женой. Всё оставил ей и детям. Женился на молодой женщине.
Ребёнок у нас родился. Дом построил (или квартиру купил). Завёл собаку, так как давно
мечтал. (В иных вариантах жена мечтала или попугая с котом и собакой купил в одно время).
А тут не понятно, откуда эта болезнь.

Ну что я им могу сказать. Сказать, что лучше бы он эти деньги в реку бросил, так он
не поверит. Что преданных жен с родными детьми оставлять нельзя? Так он уже жизнь про-
жил и сам это знать должен. К тому же он себя любимого, уже давно оправдал, ведь имуще-
ство детям и жене он оставил всё. Не делил в суде.

Б. – И так пожить хочется. Только-только всё сложилось, как надо и тут проклятая
болезнь, как снег на голову.

Живут такие люди интересами только этого мира. Им даже в голову не приходит,
насколько страшны дела, которые они натворили в последние годы. Не их детям или жёнам
страшны, они то не умирают после его ухода от голода и несчастий. И семью они всегда
сохраняют. Страшными последствия будут именно для заболевшего. И не доведи Господь,
умершего от болезни. У молодой жены хватит и своих тревог и забот о ребенке. Взрос-
лые дети и жена всегда категоричны и редко способны по смерти отца и бывшего мужа
сразу простить обиду и позаботиться о его вечной участи как положено. Всё это душа их
видимо предчувствует и они в поисках избавления от болезни успевают побывать в добром
десятке клиник и стран. Заносит их и ко мне. И вот что удивительно, у некоторых из них
болезнь обнаружена в ранней стадии, и вылечить несчастного больного, если уж не легко,
то и не сложно. Но вернуть им здравый смысл не удаётся и лечение они всегда прекращают,
даже если начало было очень впечатляющим. Им всё кажется, что оно очень медленное.
Им хочется вылечиться побыстрее. И лекарь какой-то несерьёзный. Не профессор. Навер-
ное, потому и лечит очень медленно, считают они. И снова бросаются в поездки. Расскажу
только об одном из них. Позвонил он предварительно и как всякий важный человек попро-
сил заказать номер в гостинице. Ехал он не издалёка и у меня возник резонный вопрос, кото-
рый моя матушка озвучить до конца мне не дала. Она велела мне замолчать и сделать чело-
веку одолжение. Человек приехал на машине размером чуть меньше гостиничного номера.
Состояние его было тяжелым, но явно не смертельным. У него был асцит и цирроз печени.
На фоне этого цирроза, после лечения в киевском институте у него в печени появился уча-
сток распада. Не большой, размерами около 10 мм… До меня он успел побывать у одной
мудрой старой травницы, которая ему сказала, что от этой болезни он избавится только
если на то будет воля Божия. Забегая немного вперёд, скажу, что воля Божья на его изле-
чение была, только разума и терпения у больного не оказалось, чтобы её понять и испол-
нить. На него было потрачено времени столько, сколько редко на кого приходилось тратить.
В голове у него были только молодая жена с ребёнком, ремонт в новой квартире и его фирма.
Изданные книги он не читал и из-за полного отсутствия навыка к чтению читать бы не стал.
Я это понимал, и мне его стало очень жалко. Жалко ещё и потому, что вылечить его боль-
шой проблемы не составляло, так как схемы лечения для таких поражений очень надёжны.
Он был хорошо обследован, и никаких осложнений не предвиделось.

Но всё это ему надо было ещё и втолковать. Пришлось изложить ему принципы лече-
ния цирроза в кратком и лечения рака печени в полном объёмах. Похоже было, что курс
лечения по первой книге он усвоил. Тем не менее, во время разговора он часто интересо-
вался, как совместить это лечение с возможным лечением в г. Киеве. Я ему посоветовал оста-
вить эти мысли, потому что они опасны для его жизни. О поездках, тем более на большие
расстояния ему следовало забыть надолго. Больным в тяжёлых состояниях уезжать из того
места, где они проходят лечение, вообще не следует. А уж в наше время кататься по боль-
ницам с асцитом и большими деньгами смерти подобно. От меня больной поехал прями-
ком домой, к молодой жене. И не просто поехал, а сразу приступил к лечению. Выполнил
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первые три схемы, принимал овощные соки и выполнял контрастные воздушные проце-
дуры. Как я его и предупреждал, асцит стал ещё тяжелей. Живот увеличился, но на коже
появились высыпания, и общее состояние улучшилось. И в это время связь с больным пре-
рвалась. Объявился он через неделю. По его словам он поехал в Киев, чтобы проверить,
как идет лечение. Конечно, ел эту неделю он что попало, ночевал в гостинице, и о процеду-
рах и режиме его спрашивать не пришлось. Когда я ему стал объяснять в который уж раз,
что из таких поездок можно живым домой вообще не вернуться, он на меня ещё и обиделся.
Причиной обиды стали его достижения в лечении. Оказывается, когда он приехал в Киев,
его послали на снимок печени. Получив на руки результаты обследования, больной просле-
довал на приём к профессору. Профессор просмотрел результаты и задал больному вопрос: –
Какой дурак поставил тебе до этого диагноз цирроз печени? Цирроза у тебя нет.

Больной честно ответил, что этот диагноз ему поставил сам профессор. Просмотрели
результаты анализов, выводы исследований, снимки и их описания до этого. До этого цирроз
был. После месяца лечения по системе Ниши с помощью первых трех схем он исчез. Этому
исчезновению видимо очень поспособствовали контрастно-воздушные процедуры в очень
холодное время года и приём овощных соков в больших количествах. Больной даже жало-
вался мне, что его протянуло на сквозняке, когда он приоткрывал на входе и выходе двери.
Выругал я его, за эту езду, так сильно, как смог. Мой личный опыт говорил, что подобные
поездки и нарушения в режиме и питании добром не кончатся. Пошёл второй месяц лечения.
Ничем он не выделился, так как ничего необычного не произошло. В конце месяца боль-
ной опять исчез. И всё. Более он уже не появился. Я предполагаю, что он решил во вторую
поездку избавиться от асцита, так как он мешал ему жить, как он говорил, нормальной жиз-
нью. Думаю, что попытка оказалась несвоевременной и закончилась трагически. Телефон
замолчал. Пишу эти строки с уверенностью потому, что второй такой же точно больной,
упомянутый со своей историей болезни во второй книге, при попытке избавиться от много-
месячного асцита с помощью сразу двух профессоров тоже… Не забывайте, что мы с вами
знакомимся с историями лечения болезней вылечить которые наша медицина никогда и не
мечтала. Давайте теперь познакомимся с успешно завершенными курсами лечения. Во вто-
рой книге на одной странице с последним больным, упоминалась женщина (г. Киев) также
имевшая многомесячный асцит и впридачу в её печени была причина этого асцита. В виде
огромной опухоли диаметром 10 см… Со столичной профессурой она к тому времени наоб-
щалась досыта и не имея в перспективе ничего кроме трансплантации печени обратилась
за помощью ко мне. С асцитом она проходила целый год. Лечение своё она начинала в очень
неудобное для лечения опухолей печени время. Мы с ней начинали лечение летом. Схемы
выполнили в самом его начале. Контрастно-воздушные процедуры начинали в декабре. Я всё
время боялся, что мы с ней не дотянем до холодов. Дотянули. Асцит начал исчезать только
в апреле. В этот месяц, она стала принимать АСД-2Ф, капая его, в настой будры плюще-
листной. Состояние её настолько улучшилось, что за её жизнь я уже не опасался. В сере-
дине июня она мне позвонила и сообщила, что её квартиру затопили соседи сверху, и она
вынуждена переехать жить на дачу. Жидкости нет. Самочувствие хорошее. Приём АСД-2Ф
продолжает потому, что снимок печени ещё не делала. Будру тоже продолжает принимать.
В живых осталась та, которая никуда не торопилась, денег больших не имела и молилась
каждый день. Я уже писал о том, что терпение для лечения даёт только Господь Бог. У неё
терпения и выдержки хватило.
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ПРИЧИНЫ БОЛЕЗНЕЙ ЧЕЛОВЕЧЕСКИХ

 
Читатели, имеющие две первые книги, уже знают, почему болеют люди. Повторим

для тех, кто их не читал.
1. Люди болеют из-за грехов и по грехам.
2. Из-за неправильного питания.
3. Из-за колдовства.
4. Если Господу Богу надо уберечь или вразумить человека.
5. Дети родителей-грешников наказываются для того, чтобы эти родители, видя стра-

дания своего дитяти, обратились к Богу и раскаялись в своих согрешениях. В этом случае
Бог даёт болезнь ради самого главного – спасения людей для Вечной Жизни.

Причины болезней человеческих из первых трёх пунктов лечатся при помощи
молитвы, поста и покаяния. Если исправят свою жизнь родители ребёнка, то и дитя, как пра-
вило, выздоравливает. Старец Серафим Вырицкий говорил, что душу нам дал Господь,
но тело наше – от родителей и прародителей наших, и поэтому часть их грехов переходит
к нам. Поэтому мы и должны молиться о наших родителях и прародителях и на испове-
дях приносить покаяние за всех них. Они ждут нашей молитвы и так радуются, когда мы
молимся о них; а те, кто уже находится в Царствии Небесном, помогают нам.

Почти все больные проходящие лечение отрабатывают грехи сразу нескольких поко-
лений в своём роду. Когда люди это понимают и желают очиститься полностью, то получают
явную помощь Божию.

Болезни в наше время всегда сочетают первые две или три причины. Каловые завалы
в кишечнике и его инфекционные опущения (долихосигма) сейчас имеются даже у детей
и подростков. Три четверти больных успешно очищаются от последствий нарушения пита-
ния и пищеварения в первые месяцы лечения. Но не эта причина будет составлять предмет
нашего с вами разговора. У нас речь пойдет о болезнях полученных в наказание за грехи.
Я вам буду рассказывать истории жизни и болезней людей, обратившихся за помощью,
а выводы сделаем вместе.

История первая: женщина 40 лет, впервые провела ночь с мужчиной в 18 летнем воз-
расте. Сразу после этой ночи воспалились придатки, и нормальная женская жизнь от этого
момента закончилась. Были, время от времени попытки вылечиться в больницах и клиниках,
но все они оказались безрезультатными. Затем она вышла замуж, но муж оказался падким
на приключения вне брака. Начав свою супружескую жизнь они сперва поделили друг с дру-
гом приобретённые до брака болезни, ну а потом их приносил в семью муж. Если задуматься
о произошедших с ней событиях, так можно увидеть, как сбывается закон справедливости.
Не постаравшись донести до мужа чистоту и невинность, она и сама не могла рассчиты-
вать на верного мужа. Выбирала она его с ослеплёнными собственным согрешением очами.
Ну и выбрала. Детей рожать для такого мужа было явно не разумно, и она сделала аборт.
Не знаю точно один или два, но второй страшный грех присоединился к первому. За него она
получила второе наказание, ещё более суровое. Если первое было явным, то второе возникло
в ней скрытно для неё. У нее появились трихинеллы. За второе смертное прегрешение в ней
поселились черви. Их появление и дальнейшее разрушение её здоровья можно проследить
по амбулаторной карточке и анализам крови. Сколько не старалась она вылечить или хотя бы
остановить развитие своих болезней толку от этих стараний не было. Сидим мы с ней и я
спрашиваю: – неужели никого из тех кто вас лечил не заинтересовали лимфоциты в анали-
зах крови постоянно за 40, перегиб в желчном пузыре внезапно появившийся и т. д. и т. п…
Она отвечает мне: – Нет, не заинтересовал. Она сама медик по профессии и подходила к спа-
сению своей жизни достаточно грамотно и профессионально. Не помогло. Не срабатывает
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у не покаянных. Не получается вылечиться и продолжать грешить дальше. Разум в больни-
цах тоже не продают и не пересаживают, и больная, разведясь с мужем, через какое-то время
вступила в блудное сожительство. По земным рассуждениям ну какой в этом грех? Искала
женщина обычного женского счастья, и похоже, что нашла. Человека она встретила хоро-
шего, но полностью, как и сама земного. Так бы и жили, не тужили, но болезни из хрониче-
ских резко преобразились в смертельные. Если бы не появилось у неё за долгие годы болезни
нечто вроде привычки часто проходить разные обследования для хотя бы регистрации появ-
ляющихся признаков продолжающегося ухудшения, то так бы и пропала она. У неё давно
возникла отёчность лица, а скоро к ней прибавилась невозможность закрыть веки, и наруши-
лось зрение. Работу она оставила, так как ослабела давно, и время для обследований имелось
в достаточном количестве. Пройдя обследование в последний раз, она услышала диагноз
более похожий на приговор. Врачи сказали, что в коре её головного мозга появились некие
образования, а в скором времени они преобразятся в рассеянный склероз. После этого жен-
щина впервые видимо в своей жизни задала себе целый ряд вопросов и честно на них в душе
ответила. Страдания открыли её сердце, и впервые она поняла, что должно было ей от дет-
ства исполнять Заповеди Бога. Ещё не до конца открыта ей вся бездонная пропасть падения
нашего, но уже доступны для её понимания слова плача Давидова. Она их ещё не открыла
для себя, но похоже, что душа её уже зарыдала: «Согреших Господи, и лукавое пред тобою
сотворих, яко да оправдишися во словесех Твоих…». Лечение она уже начала. Будет оно
и длительным и неприятным. (В первые дни лечения по схемам у неё появились высыпания
на голове и лице. И это уже хорошо. Патологии на ранних стадиях лечатся легче, и кора
головного мозга должна быстро очиститься).

История такая же, как и предыдущая, поэтому будет она у нас продолжением первой.
Печатаю прямо из письма больной: «Пишет Вам женшина 42 лет из… У меня случилась
беда и куда я только не обращалась за помощью, мне никто так и не помог. Прошёл уже
год, как со мной случилось что-то непонятное. Весной 2006 года я почувствовала какую-то
слабость, потом потеряла аппетит, после еды тошнота и была рвота. Раньше я весила 58 кг.
При росте 166 см. Сейчас у меня вес 43 кг. Сдавала анализы на лямблии, но естественно у нас
ничего не нашли. Пробовала пить травы, но происходит какое-то ухудшение в пищеводе,
как-будто какие-то спазмы и весь пищевод скребёт и так после соков особенно цитрусовых.
Про жареное и острое уже давно забыла. Терапевт постоянно ставит разные диагнозы. Ника-
ких направлений на обследования не даёт. Сама пошла на эзофагогастроскопию и получила
заключение: УЗИ-картина гепатоптоза. Небольшой перегиб!!!! желчного пузыря. Выражен-
ный правосторонний нефроптоз. Неполное удвоение правой почки. Симптом «аорто-мезен-
териального пинцета». Выраженный пневматоз кишечника. Поджелудочная железа: струк-
тура хвоста немного неоднородная, с немногочисленными мелкими включениями. Рентген
кишечника: замедление эвакуаторной функции толстого кишечника и низкое расположение
(опущение). Лежала в больнице в гастроэнтерологическом отделении. Лечили от хр. холеци-
стита, хр. гастрита, дисбактериоза кишечника. Делали зондирование желчного пузыря (врач
сказала, что много соли в желчи).

Анализы показали диффузный зоб и лейкоцитоз. Очень болел правый бок. Пропила
очень много таблеток, в том числе и антибиотики, ничего не помогало, только ещё больше
стала слабость. Субфебрильная температура до сих пор. Тахикардия до сих пор. Когда
ничего не ем, то пульс учащается до 103 ударов в минуту. Анализы крови в норме. Ана-
лиз кала: много не переваренной пищи. По гинекологии: в 25 лет было прижигание эро-
зии шейки матки, аборт. В 36 лет выкидыш (от первого брака), долго был воспалительный
процесс, повторное выскабливание, опять воспалительный процесс. Лечили долго вводили
антибиотики. Мастопатия, хламидиоз. Месячные с тех пор нарушены, то раньше, то позже
приходят, кровь тёмная (коричневая). Со сгустками. И долго мажутся по 10 дней и дольше.
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Потом идут выделения в виде слизи. Была молочница, наверное и сейчас есть. После вто-
рого брака компьютерная диагностика показала уреаплазмоз. Пролечились вместе с мужем
антибиотиками. Мастопатию решила лечить по «ЗОЖу» – соками. Пила соки чёрной редьки,
моркови, свёклы, лимона, чеснока. Заработала эрозивный гастрит. Мастопатия осталась.
С мужем сексом заниматься стало больно и не хочется. После соития чувствую слабость,
потерю аппетита, тахикардию, боли. Сейчас гинеколог ставит на месте эрозии шейки матки
кисту. Но не лечит. От постели отлыниваю, хотя мужа очень люблю. Подруги говорят, что так
нельзя поступать. Загуляет или вообше бросит. Детей нет, больше беременеть не решилась,
так как чувствую, что сидит какая-то инфекция. Очень из-за этого страдаю. Началась депрес-
сия, бессонница, паника. Обратилась в церковь (хотя сначала побывала у целителя) и очень
об этом теперь сожалею, соборовалась, причастилась, мужа покрестили, была на отчитке.
Сейчас в церковь хожу редко, так как сильная слабость и падаю в обмороки и в церкви и в
душных закрытых помещениях. Стоять не могу, болит поясница, к утру лёжа в постели начи-
нает так болеть спина, что лежать не могу. В 2003 году было сотрясение мозга. В 2006 году,
целый год болел зуб, пришлось удалять. Удаляли 1,5 часа, было много крови, и потом долго
всё вокруг зуба болело и на месте, где нет зуба, и сейчас иногда болит. К врачам ходить пере-
стала, не могу и не хочу, уволилась с работы. Аппетита нет. Ем очень мало. Утром овсянку,
потом картошку тушеную или пюре, суп пустой без мяса. Овощи иногда отварные, салат
из огурцов и помидоров. После салата иногда тяжело на желудке. Иногда бывает обостре-
ние, и опять ем одну овсянку, да картошку. Муж попробовал свозить меня на Азовское море,
поесть натуральных овощей и ягод. Вначале ела, а потом было обострение. Недавно прошла
компьютерную диагностику и вот что она показала: неврастения, бронхиальная астма, гипо-
териоз, узловой зоб, анемия, миокардио дистрофия, пиелонефрит, мастопатия, аднексит,
эрозия шейки матки, фолликулярная киста, печеночнокаменная болезнь, острый бронхит,
хронический холецистит, калькулёзный холецистит, дискинезия желчного пузыря, дискине-
зия толстой кишки, дисбактериоз кишечный, дискинезия 12-перстной кишки, панкреатит,
гастродуоденит, эрозивный гастрит, атрофический гиперпластический гастрит, нарушения
жирового обмена, половая дисфункция, нарушение сна и бодрствования. Очень страшно
от таких выводов. Сейчас после еды тяжесть в желудке постепенно переходит в кишечник,
вздутие и боль в правом боку. Ещё вылез геморроидальный узел и вообще стали видны вены
и они выпуклые, на правой ноге, на икре немного выступает вена, как шишечка из вены.
Молю Бога, чтобы мне ответили или позвонили.» В конверт вложены 2 фотографии. Про-
шлогодняя и свежая. Есть от чего впасть в отчаяние.

История вторая: рассказали мне её люди. После того как мы поговорили о их болез-
нях, разговор у нас переключился на детей, друзей и соседей. И тут они упомянули своего
односельчанина к моменту разговора уже парализованного. Это меня заинтересовало, и я
попросил рассказать об этом поподробнее. Вот что я узнал от них. Парализованный парень
– сын их бывшего председателя колхоза. С детских лет он страдает от рассеянного склероза.
Сам председатель уже умер. Был он точно таким, как и все остальные председатели совет-
ского времени. Не лучше и не хуже других. Так же тянул в свой карман, особо людям вроде
не пакостил, но умер рано. Хотя мужик на вид был здоровый, и казалось, мог бы пожить
и подольше. Я спросил у них: «Не было за вашим председателем какого-нибудь безбожного
дела?». Они мне с удивлением ответили: «Как же не было? Одно дело за ним точно есть.
Он Церковь Божью в селе нашем ломал. Сам лично его возглавлял.» Родитель возглавлял
безбожников разрушивших Храм Божий, а за безумные дела его болезнь поразила сына.

История третья: она не одна и связана с первой общим видом паразитов. В этой истории
у всех людей одна болезнь. Называется она поликистоз почек. Это почти всегда работа пара-
зитов шистосомы и трихинеллы. Плацентарный барьер эти черви проходят легко, и болезнь
передаётся от родителей к детям, причём с каждым поколением тяжесть поражения усили-
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вается. К первичному поликистозу с годами жизни прибавляются симбиотические инфек-
ции, и болезнь очень часто перерастает в сложный рак почек. Почти все люди в таких родах
не доживают до старости, а уж если кто-то из них живёт жизнью беззаконной, то и до зре-
лых лет. Очень трудно понять, что было причиной болезни в их роду. Верующим людям
известно, что вступать в брак с инославными и иноверцами очень не желательно. Церковь
благословляет такие браки только при условии, что второй супруг примет православную
веру. Молодёжь нашего времени не только заключает браки вне всяких канонов, но и не счи-
тает тяжким грехом блудные отношения с африканцами. Многие из них являются носите-
лями тропических форм шистосом. Понятно, что и распространяется это заболевание в наше
время в геометрической прогрессии. Все, кто с таким диагнозом добирался до меня в насто-
ящее время, были людьми достойными и почти все православными и скромными. Следует
ожидать вскоре африканскую линию больных. Эта болезнь лечится также уверенно, как и
все остальные, но продолжительность лечения может иной раз достигнуть срока в два-три
года. В общем, лечение такого рода поражений, требует терпения. Я давно прекратил назна-
чать сроки лечения потому, что дело это не благодарное. Иной раз даже предположить невоз-
можно, что больной или больная будет так долго лечиться.

По этому поводу давайте в очередной раз отвлечёмся и прочитаем ещё одну историю
лечения. Эта больная приезжала ко мне зимой в начале 2006 г… По профессии она медра-
ботник и за время нашей недолгой встречи двадцать раз мне сказала, что в такое лечение она
не верит и приехала только потому, что деваться ей уже некуда. Дело было в том, что больную
двадцать лет подряд изводила страшная гипертония. Ну и поскольку работала она в боль-
нице, всегда было кому назначить ей горсть таблеток. Вы наверное подумали, что я опять
пытаюсь шутить? Нет. И на сей раз юмором и не пахнет. Больная на самом деле каждый день
принимала горсть таблеток понижающих ей давление. После двадцати лет такого приёма
по этой ли, по другой ли причине, нам этого не узнать никогда, у неё появились две опухоли.
Пока доброкачественные, но в дальнейшем прогнозе очень опасные. Дело в том, что одна
из них находилась в стенке пищевода и наверняка, продолжив свой рост, перекрыла бы про-
ход. Знакомый врач посоветовал поискать другой путь лечения, так как химиотерапия и опе-
рация сразу бы убили её. Вот она и приехала ко мне. При расставании она меня развеселила
тем, что долго не могла смириться с мыслью о том, что в ближайшие два года ей не придётся
есть пирожки и яйца. Лечилась она из рук вон плохо. Лечение прекращала, с таблетками
прощаться не хотела. Все переживала, как она будет жить без них. А к концу года вообще
пропала. Нашлась она только несколько месяцев спустя, и вместо того, чтобы объяснить мне,
куда она исчезала, принялась рассказывать о том, что дети её заставляют сделать операцию.
Я ей естественно сказал, что если лечиться так, как это делает она, то действительно дело
можно с успехом довести не только до неё, но и до чего-нибудь похуже. В общем, с ней я
был не ласков. К успехам можно было отнести лишь то, что опухоль не росла, а количество
принимаемых таблеток стремилось к нулю. Её звонки за полтора года лечения можно было
пересчитать по пальцам одной руки. Но самое удивительное, что с ней ничего не происхо-
дило. Вообще ничего. У неё не было никаких высыпаний, ни зуда, ни болей и поэтому я
искренне считал, что она либо нарушает питание, либо не лечится вообще. На этой неделе
она позвонила мне и сообщила, что у неё: 1) от растительной пищи формируются камни
в почках, 2) её на обследовании в больнице заразили трихомонадой. Если от первого сооб-
щения я чуть не потерял дар речи, то второе меня совсем не удивило. Конечно, я её спросил,
с чего она взяла, что при макробиотическом питании камни способны расти? Она мне ска-
зала, что так ей объяснил возникшие у неё боли в почках врач, у которого она была на при-
ёме по этому же поводу. Я ей задал вопрос о том, что записано в результатах анализа мочи?
Она мне зачитала ответ из лаборатории. В нем, чёрным по белому было написано, что опре-
деляется большое количество оксалатов и повышенное количество эритроцитов и лейкоци-
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тов. То есть на самом деле, у неё наконец-то, начал отходить песок из почек и разрушаться
камень в одной из них. Врач анализы эти видел, но зато никогда не видел разрушения камней
и отход песка. Потому, ну и видимо для того, чтобы больные не умничали и лечились только
таблетками, он ей и похулил фрукты и овощи. С первым пунктом разобрались и перешли
ко второму. Больной пришлось долго объяснять, что на самом деле её никто трихомонозом
не заражал. Это начала выход её собственная трихомонада, которая до этого времени жила
спокойно в её органах. А сейчас иммунитет у неё, наконец, восстановился, грибок во влага-
лище, препятствовавший сбросу инфекций из тела матки и придатков подавлен и отторга-
ется и выходит не только песок из почек, но и одноклеточные паразиты. Это сигнал о раз-
рушении опухолей. Что она и подтвердила, заявив, что опухоли стали меньше в два раза.
Подобные этому сбросы инфекций разного рода происходят у всех. Первым сбрасывается
грибковая инфекция, так как именно грибок поражает стенки влагалища у женщин. Гриб-
ковая инфекция самая агрессивная. Она загоняет все остальные (трихомонаду, гарднереллу,
микоплазму, уреаплазму, гонококк) еще глубже, в тело матки. И сброс всегда начинается
с грибковой инфекции. Причем инфекции всегда выходят в одной и той же последователь-
ности. Первым грибок, за ним трихомонада, затем гарднерелла, микоплазма, уреаплазма
и гонококк. Хламидии, видимо из-за своей активности сбрасываются, как правило, через
кожу образуя глянцевые на вид пятна с обильными красными точками, либо выходят с тяжё-
лым кожным зудом. Такая же картина наблюдается и у больных мужского пола. Разве что
не столь явны высыпания. Но обследования всегда подтверждают такой же порядок сброса.
Поскольку блудом грешит в наше время огромное количество людей, то и больны, практиче-
ски всеми видами ТОРЧ-инфекций все эти граждане (а в мазках у них, кроме грибка кандиды
из-за его активности обнаружить ничего не удаётся). Они же передают болезни не только
от блудника блуднику, но и ни в чём не повинным супругам. В Деяниях Апостолов сказано
определённо: «Всякий прелюбодей, есть убийца.». Слова эти звучат в наше время, как гром.
Нет надежд на спасение у неправо отнявших жизнь у человека, применивших силу и ору-
жие, и нет надежд на спасение тем, кто приносил болезни своим и чужим женам и детям.

При сбросах высыпания бывают так обильны, что покрывают весь пах и ноги до колен.
Случается, женщины плачут, так изводит их зуд и боль. В этом году жаркая погода добавила
многим не совсем приятных ощущений. А у некоторых они повторяются 2–3 раза, но правда
с каждым разом слабеют. Что можно сказать о людях не только добровольно оставивших
эти болезни жить в своём теле, но и приумножающих их? Поскольку моё поле наблюдений
обширнее, чем у любого читателя, то хочу вам сказать о том, что даже из небольшой по раз-
мерам щитовидной железы выбросы инфекций бывают и дважды и трижды. Обносит крас-
ными пятнами шею и подбородок, но чтобы этого добиться необходимым условием явля-
ется чистая жизнь и макробиотическое (постное) питание. Болезни выходят и у молодых и у
пожилых людей. Сброс инфекций с щитовидной железы я впервые наблюдал у 70 летней
женщины прооперированной с частичным её удалением в 80-х годах прошлого века. Вто-
рая 70-летняя больная со сложным поражением щитовидной железы восстановила иммуни-
тет на 11 месяце лечения и сразу прибавила в весе несколько килограммов. Пошли выходы
на кожу папиллом, родинок, пигментных пятен и пот приобрел неприятный запах. Железа
немного то увеличивается, то уменьшается, но высыпаний ещё нет.

Недавно мне позвонила молодая женщина и пожаловалась на то, что в жаркую погоду
не может из-за высыпаний на груди и шее одеть открытое платье. Оказывается, в детском
возрасте она часто болела бронхитом и в 30 лет, когда она заканчивала лечение уже не дет-
ской болезни, инфекции поразившие бронхи в детстве, на протяжении 15 дней выходили
прямо на кожу.

История пятая: за помощью обратилась женщина уже прошедшая травмирующее лече-
ние по поводу рака матки. Болезнь это не остановило. Жизнь, до сей поры, она сохранила
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потому, что ещё во время прохождения курсов химиотерапии она попала на приём к потом-
ственному травнику. Он посоветовал пить овощные соки и назначил курс лечения, который
спас ей жизнь. Спас тем, что очень быстро вывел отраву. Но лечением рака он не являлся,
и болезнь тихо прогрессировала. Причиной её болезни были всё те же аборты.

Главным поражающим фактором и в этом случае явились черви. Тело матки, молоч-
ные железы, придатки, почки – все органы, имеющие отношение к деторождению поражены
глистами. Её болезнь верно и точно указала на совершённые в молодости грехи. Сейчас
появилась опухоль в устье мочевого пузыря и затрудняет отток мочи. (Сейчас у неё одновре-
менно разрушаются опухоли в матке и мочевом пузыре. Чувствует она себя уверенно и есть
надежда, что в крупные сосуды опухоль не проросла. А значит её излечение только вопрос
времени, терпения и веры.)

История шестая: мне часто доводится сталкиваться в жизни с ситуациями, которые
подтверждают правоту слов Писания. В нём есть слова о том, что торгующим за обман,
в наказание проказа налагается на руки, а царям за нечестие проказа налагается на чело.
В прошлом году я впервые увидел, как исполняется первая часть грозного предупреждения
на женщинах закосневших в грехе обмана, а вторая его часть у нас давно каждый день перед
глазами достаточно включить общеукраинские каналы телевидения.

История седьмая: я не уверен, что она является обязательной, но уж характерной
она будет точно. Мне знакомы несколько молодых людей, в семье которых аборты делала
бабушка по мужской линии. Их матери этим смертным грехом не согрешили, но своеобраз-
ный наследственный отпечаток всё равно имеется. У них есть одна особенность, которую
и объяснить в деталях трудно. Но я попробую. Эти ребята пока все здоровы. Их отцы, род-
ные братья и сёстры их отца либо уже поумирали от болезней, либо страдают от них, алко-
голя и несчастий. Это понятно, потому что невозможно остаться здоровым, выйдя из утробы
повреждённой убийством. Их дети благополучны только до тех пор, пока они ведут правед-
ный образ жизни. Но достаточно им, к примеру, оказаться рядом с местом, где совершается
преступление, они будут схвачены, как злодеи. Неприятности, даже не заслуженные бук-
вально не отходят от них. Как будто ожидая, когда их кто-нибудь усилит, чтобы свалиться
им на голову. Начни они согрешать смертными грехами… НЕ ХОЧУ даже представлять их
участь.

История восьмая: последние годы всё чаще за помощью обращаются семьями. Приез-
жают муж и жена. Очень часто эти люди возраста 40–60 лет, и у них отмечается одна осо-
бенность. Жёны много лет тому, делали аборты по согласию мужа. Болезни у них появля-
лись одновременно, через год-два после сделанного женой аборта. Оказывается, что муж,
давший согласие на аборт, держит такой же ответ, как и жена. За три летних месяца приехала
всего одна!!!!! женщина с опухолью в матке не делавшая аборта. У неё опухоль появилась
после выскабливания в больнице. (Такие не повинные в грехе люди всегда лечатся быстрее.
С их болезнями даже в такой тяжёлой форме легче справиться).

История девятая: в этом году лечатся 4 кровоточивые женщины. Болезнь поразила их
после того, как трое из них сделали по три аборта. Постоянное истечение крови не даёт
им войти в Храм Божий. В матке обнаруживали полипы, фибромы, мелкие узлы. Всё это
работа тонких глистов. Трое из них поражены свиным цепнем, личинки которого проникли
в кровеносно-сосудистую систему. Личинки цепня передвигаются по сосудам и несчастные
женщины это движение чувствуют. У четвёртой выявили эхинококк и ещё несколько видов
червей. То, что им за годы болезни говорили врачи, у которых они пытались найти помощь
и сочувствие, можно не повторять. В конце концов, двух из них медики объявили психиче-
ски не нормальными. Взрослый цепень у одной из них жил в кишечнике и в первой поло-
вине лечения тоже проявлял себя передвижением к сердцу и печени. История такой жен-
щины есть в Евангелии от Матфея и Марка. В нём рассказана её горькая жизнь. Несчастная,
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извела всё своё состояние на врачей, но никто помочь ей, был не в силах. От давней болезни
избавила её только вера. «Одна женщина, которая страдала кровотечением двенадцать лет,
много потерпела от многих врачей, истощила всё, что было у ней, и не получила никакой
пользы, но пришла ещё в худшее состояние, – услышав об Иисусе, подошла сзади в народе
и прикоснулась к одежде Его, ибо говорила; если хотя к одежде Его прикоснусь, то выздо-
ровею. И тотчас иссяк у ней источник крови, и она ощутила в теле, что исцелена от болезни.
В то же время Иисус, почувствовав Сам в Себе, что вышла из Него сила, обратился в народе
и сказал: кто прикоснулся к Моей одежде? Ученики сказали Ему: Ты видишь, что народ
теснит Тебя, и говоришь: кто прикоснулся ко Мне? Но Он смотрел, вокруг, чтобы видеть
ту, которая сделала это. Женщина в страхе и трепете, зная, что с нею произошло, подошла,
пала пред Ним и сказала Ему всю истину. Он же сказал ей: дщерь! Вера твоя спасла тебя;
иди в мире и будь здорова от болезни твоей.» (Мк 5, 25.) В жизни этих женщин евангельская
история повторилась в точности. Страшное прегрешение породило в них болезнь. Много-
летние страдания привели их к вере. Мир и его врачи не лечат такие болезни и они, как и
евангельская страдалица много от них потерпели.

Лечатся их болезни долго. Кровотечения прекращаются и начинаются вновь, но во
время спринцевания сброс червей можно наблюдать, а поскольку больные соблюдают пост
и они не размножаются, то избавление от них это вопрос покаяния, терпения и веры.
Понятно, что все они живут в чистоте.

История десятая: эта история о двух событиях в жизни одной женщины. Богу она пове-
рила давно, но в житейской суете познание христианской науки оставила. Мы с ней пыта-
лись помочь её матери, у которой была большая опухоль в кишечнике. Те, у кого есть пер-
вая книга, прочитали в ней, что мы живём в то время, когда из тканей и органов младенцев
медики изготавливают лекарства. (Базы центров акушерства и гинекологии в наше время
представляют собой заводы по переработке и хранению измельчённых внутренних органов
абортированных детей. В славянские страны и Китай едут за сырьём из младенцев. Законы
запрещающие подобную деятельность есть давно, но они не работают из-за коррупции
и паралича исполнительной власти). На них есть маркировка «Хьюмен» или «Фетал». Нико-
гда я не думал, что мне придётся так быстро встретить людей их принимавших как лекар-
ство. В один из дней она мне позвонила, и спросила, какого я мнения о таблетках с бактери-
ями. Их в качестве лекарства от рака ей рекомендует сослуживица. Она этими таблетками
якобы вылечила от рака свою мать. Звонила и спрашивала она в простоте, и ругаться я
не стал, а просто ответил, что если она их начнёт давать своей маме, то мне никогда больше
звонить не надо. Поговорили мы об этом подробнее, когда она пришла ко мне. (В Украине
и России действует хорошо организованная разветвлённая сеть по добыче эмбрионального
материала на поздних сроках беременности и производству из него лекарственных препара-
тов для так называемой фетальной терапии, проще говоря, лечения с помощью препаратов,
добытых из человеческих эмбрионов (фетус-по латыни «плод»). Доктора заверяют больных,
что препараты из абортивного материала – панацея от всех болезней, «эликсир молодости»
действующий в широчайшей сфере применения от болезни Альцгеймера до мужской импо-
тенции. Стоимость фетальной терапии впечатляет: одна инъекция – от 500 до 2000 долла-
ров. Убийцы от медицины считают, что чудодейственными лечебными свойствами обладает
человеческий зародыш в возрасте не меньше 14–25 недель – плод поздних абортов. В эти
сроки ребёнок – уже полностью сформировавшийся человек с работающим сердцем, кро-
вообращением, нервами. В практике были случаи, когда выживали дети родившиеся в 19
недель. Во время таких абортов, ребёнок сопротивляется убийцам. Он хватается ручками
за иглы шприцев!!!) Я ей рассказал, что лечебным действием такие препараты сделанные
из младенцев убитых в абортах на поздних сроках беременности не обладают. Это давно
доказано проведёнными клиническими исследованиями. Избавление от болей и болезней
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происходит по действию сатанинскому. Принимающие их сознательно полностью отверга-
ются Бога и Церкви. Всё она поняла и приняла к сведению. Далее речь у нас зашла о другом.
Она меня спросила о том, могу ли я ей объяснить, почему так тяжела её жизнь. Муж пьёт.
Подросшие дети тоже потянулись к рюмке. Здоровья нет, хотя ничего не болит. Я ей ответил,
что лучше это спросить у Матери Божьей. Она нас, грешников кающихся, всегда слышит
и нам помогает, если мы с решимостью оставляем греховную жизнь. Несколько дней спустя,
я узнал, как были открыты её главные прегрешения. Вечером, прочитав молитвенное пра-
вило, она обратилась в молитве с прошением открыть свои грехи к Матери Божьей. Всю ночь
напролёт ей снился один и тот же ужасный сон. В этом сне она ела человеческое мясо.
Утром наваждение это её не оставило и изводило до вечера. До вечера потому, что только
тогда память к ней вернулась, и она вспомнила, наконец, что сама принимала проклятые
таблетки. Начались когда-то у неё, боли по-женски. Очень сильно болело в матке, и в это
время подвернулась ей, всё та же заботливая сослуживица. Показала магазин, в котором про-
давали наряду с биодобавками и таблетки содержащие бактерии, выделенные из младенцев.
О том, из кого бактерии выделены, ей никто объяснять не стал и она начала их принимать.
Боль исчезла сразу и больше её не беспокоила. И о боли и о том, что она их принимала,
она начисто забыла. На следующий день она вспомнила ещё одно согрешение в своей жизни.
В молодости не послушав свою родительницу, она вышла замуж парня. Её родная мать была
его крёстной. Духовное родство выше закона крови и поэтому его нарушение в сочетании
с непослушанием родительнице, так тяжело отозвалось в её семейной жизни. После того,
как она вспомнила приём таблеток и раскаялась, боли в матке появились вновь. Сейчас ей
приходится очень тяжело.

Неожиданно для себя я узнал о двух поздних абортах сделанных по настоянию меди-
ков. Первый случай произошел в семье переехавшей в США на постоянное жительство.
Впервые забеременев, молодая мать обратилась в местный медицинский центр. В нём ее
очень хорошо обследовали и сообщили ей, что рожать ей нельзя, так как ребёнок родится
неполноценным. Слёзы, уговоры медиков, новые обследования и всё свели к чему? Пра-
вильно, читатель, к аборту на позднем сроке беременности. Прошел ещё год, и женщина
опять понесла. Прошла плановое обследование и во второй раз услышала такие же увере-
ния. На этот раз она не была столь наивна и родила здорового малыша. Второго ребенка
не удалось пустить на таблетки и уколы. Второй случай, в точности повторивший американ-
скую историю произошел в моём городе. Первый младенец по уговорам медиков был убит.
Второй родился без изъянов.

В славянских странах появилось огромное количество центров работающих по про-
граммам «Планирование семьи». В этих заведениях о планировании семьи речь не идёт
даже для отвода глаз. Активная работа идет только по трём направлениям: 1) контрацеп-
ция, 2) аборт, 3) стерилизация. Критерием их успешной деятельности является количество
сделанных абортов. Не число вылеченных бесплодных пар, не повышение рождаемости,
а именно число убитых младенцев. Не надо даже объяснять вам кто финансирует эти про-
граммы. Впервые подобная организация была создана американской феминисткой Марга-
рет Зангер. Носила она название откровенное-«Лига контроля за рождаемостью». Фонд Рок-
феллера быстро разобрался, каким эффективным инструментом в борьбе с «ненужными»
народами она может стать, и взял её под своё крыло в 1925 году.

С того времени под видом просветительской деятельности проводится антирепродук-
тивная пропаганда, мощно и повсеместно переходя к делу. (Фонд Рокфеллера, Всемир-
ный Банк и Всемирная Организация Здравоохранения контролируют и распростра-
нение вакцин. Именно эти организации превратили вакцинацию в тайное оружие.
Сейчас они проводят политику запугивания эпидемиями гриппа и вирусного гепатита
В. Прививки от гриппа не могут срабатывать даже теоретически, но их навязывают
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нам ежегодно. Они откровенно опасны для здоровья из-за присутствия в них солей
ртути. (Сейчас на российских телеканалах появилась реклама в которой счастливый биз-
несмен рассказывает о том, что проведя осеннюю вакцинацию от гриппа в своей фирме он
добился резкого снижения выплат по больничным листам своим сотрудникам. Они якобы
в зимний период меньше болели. Мне лично сотрудники фирм в которых проводили такую
вакцинацию рассказывали, что ЦЕЛЫЙ ГОД после бесплатной вакцинации от гриппа они
болели часто и так тяжело, как никогда ранее). Прививка от гепатита В столь же токсична,
но вызывает не только осложнения, но и ГИБЕЛЬ младенцев. Сейчас в нашей стране прово-
дят массово вводят эти вакцины. (Есть данные научных исследований по Швеции и Норве-
гии, которые свидетельствуют о том, что иммунная система здорового человека нормально
реагирует только на три первых прививочных вторжения, в обход естественных защитных
барьеров. Если введений на протяжении жизни человека более трех, то следует полный срыв
иммунной системы на долгие годы.).

Деньги для этого специальными актами выделяет Конгресс США. Заведующий отде-
лом Агенства международного развития д-р Рэмбарт Т. Равенхольт заявил, что для поддер-
жания финансовых интересов США нужно стерилизовать четверть всех живущих на Земле
женщин детородного возраста. От американцев не отстаёт и ООН. Выделяет очень серьёз-
ные деньги на осуществление проекта «Половое просвещение школьников». В этом про-
екте, когда половое просвещение наших детей наберёт обороты, девочкам будет внушаться,
что стерилизация самый надёжный метод контрацепции. Гитлер со своим планом стери-
лизации славян выглядит жалким ефрейтором в сравнении с планами «демографической
коррекции» американских сионистов. Кричащие на каждом углу о геноциде евреев в годы
второй мировой войны сами являются генералами геноцида славян. Не забывайте, что они
хозяева нашего царя-президента. Предлагаю вам подвести итоги прочитанному на послед-
них пяти страницах. Итак, за сознательно сделанный аборт непокаянная грешница всегда!!!
наказуется червием. Дети, рождённые после аборта, несут во всей полноте болезни матери.
Помните несчастную мать, дочери которой ставил по телефону диагноз киевский онко-неф-
ропатолог? Она родила дочь после аборта, и девочка получила ещё в утробе все болезни
матери, и в детские годы у неё появился перегиб в желчном пузыре. Вылечить такого ребёнка
возможно, только если мать покается (или страданиями искупит свою вину). Таких деток
ко мне привозят еженедельно. По их УЗИ-обследованиям любой желающий может понять,
как развиваются хронические гельминтозы. В особенности трихинеллёз. По прошествии
времени от колыбели до юности дегенерация тканей печени и деформация желчного пузыря
просматривается очень наглядно. Вегето-сосудистая дистония с детских лет. У всех!!! таких
детей матери или бабушки делали аборты и грешили блудом. И сегодня ко мне приезжал
молодой парень с диагнозом неходжкинская лимфома по смешанному типу. У него с дет-
ских лет вегето-сосудистая дистония, перегиб в желчном пузыре и обструктивный брон-
хит с детских лет. Явно мать рожала его после аборта. (Ну и что вы думаете, что сделали
врачи определив у него лимфому, после очень подозрительной по тяжести ангины? Дума-
ете, определили вид глистной инвазии? Да нет. Он прошел у них 6 курсов химиотерапии.
Ещё через два дня приехала женщина с диагнозом миелолейкоз. У неё перегиб в жёлчном
пузыре, гемангиома в печени и увеличенный лимфоузел в селезёнке. Эти поражения появи-
лись у неё после трёх абортов. О том, что лимфомы и лимфогранулематоз появились после
очень тяжёлых ангин мне сообщили несколько больных. Понятно, что это было тяжёлое
вирусное поражение лимфосистемы с которым слабый организм больных пытался спра-
виться. Борьба происходила в лимфатических отделах груди и горла (кольца Пирогова –
Вальдейера), что и давало картину тяжёлой ангины.). Вот так, в наших детях и жёнах отража-
ется «медицинское планирование семьи». Только за одну неделю ко мне за помощью обра-
тились три матери родившие детей после абортов. Женщин сделавших три, и более абор-
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тов, черви начинают съедать заживо. Я уже давно заметил, что чем больше совершённых
смертных грехов у человека, тем более злых червей он носит. Вспомните свиных цепней
обнаруженных в кровеносной системе у женщин сделавших три и более абортов? (После
того, как эти строки были написаны, мне довелось встретиться с женщиной, сделавшей
три аборта, и до сих пор погибающей в блудном сожительстве. Диагностика выявила у неё
ТРИ вида цепней. Её физическое состояние ужасно. Ужасно и то, что после нашей встречи
она по-моему, так и не поняла того, что для того чтобы выжить, ей надлежит немедленно
оставить страшный образ жизни). Поражение за грех развивается следующим образом: гли-
сты скрытно заселяют железы иммунной системы, сосуды, бронхи, почки. Через 1–2 года
появляется перетяжка или перегиб желчного пузыря. Всё!!! Именно с этого момента, нака-
занная чувствует, что её здоровье стало слабым. Объясню почему. Нарушается нормаль-
ная подача желчи в 12-перстную кишку и в ней начинается многолетний воспалительный
процесс. В медицине он определён и назван гастродуоденитом. Всё бы ничего, мало ли
в каком месте у каждого из нас может возникнуть воспаление. Достаточно занести инфек-
цию и организм сразу отреагирует на агрессию. Он у нас так премудро устроен, что от нас
познаний о виде и роде поражающей инфекции не требуется. Сразу же по сигналу лимфо-
цитов определенного вида (Т-хелперов), вырабатываются антитела на антигены обнаружен-
ного агрессора. И в лимфоузлах и костном мозге быстро формируются клетки защитники.
Начинается острый воспалительный процесс с высокой температурой, кашлем, насморком,
выделениями из тех отверстий, в которые проникла инфекция и т. д. и т. п. Только вот
незадача у тех людей, у которых имеется перетяжка или перегиб в желчном пузыре, такого
иммунного ответа не происходит. Почему? Ну как почему? Все железы и лимфосистема
у них заселена червями. Черви, соответственно свои ядовитые продукты выделения исто-
чают прямо в лимфоузлы и лимфоканалы. Нормальное формирование лимфоцитов и работа
Т-хелперов невозможна и антитела для борьбы со всеми видами инфекции не формируются,
даже если больной или больная молоды. Почему не формируются, ведь остаётся же хотя бы
ничтожное количество Т-лимфоцитов? Правильно, ничтожное количество остаётся. Только
по их сигналам антитела для борьбы с инфекцией не продуцируются. Почему не продуци-
руются? А потому, что им негде это делать. Есть в нашем организме только одно место,
где они могут формироваться. Это лейкоцитарный слой в поверхности 12-перстной кишки.
А у больной от этого слоя ничего не осталось. Вместо него отмершие лохмотья, рубцы,
язвы. И инфекции с червями конечно. Попадала бы в 12-перстную кишку желчь, она бы
всю нечисть уничтожила. И глистов, и грибки, и лямблий с амёбами. Но её нет. Протоки
печени забиты и часто воспалены потому, что посты, те кто делал аборты и совершал дру-
гие смертные грехи не соблюдали, а в желчном пузыре, напомню вам, перетяжка или пере-
гиб и из него желчь вообще не выходит. В желчном пузыре грязный мазут и его стенки
уплотнены от многолетнего воспаления. Тонкий кишечник воспаляется одновременно с 12-
перстной кишкой. Его заселяют грибки, простейшие и глисты. Нарушается всасывание йода,
потому, что он всасывается только в верхнем отделе тонкого кишечника. От этого стра-
дает щитовидная железа, нарушается её нормальная деятельность и начинаются сосуди-
сто-эндокринные нарушения. Угнетается работа всех желёз. И всё. С этого часа человек
принимает без сопротивления все инфекции, с которыми встречается в своей жизни. Если
он неосторожно выкурит, одну на двоих сигарету, с туберкулёзным больным, не осознавая
того, чем ему этот поступок угрожает, значит активный туберкулёз ему обеспечен. Проведёт
женщина ночь с блудником и даже не поймёт, что инфекцию приобрела не одну, а десять.
Иммунного ответа нет, воспалений тоже нет. Был бы нормальный ответ, так пошли бы выде-
ления, поднялась температура, побежала бы в больницу. В этом случае всегда что-нибудь
удаётся найти в мазках, так как идёт сброс инфекции (помните сброс трихомонады у пен-
сионерки с восстановленным за 1,5 года лечения иммунитетом) и одолеть её могут помочь
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лекарства. Появится открытая рана, и она будет заживать намного дольше, чем у здорового
человека. У детей рождённых после абортов печень и желчный пузырь поражены материн-
скими червями ещё в её утробе, и полный приём инфекций происходит от колыбели. Достиг-
нув половой зрелости, вступая в блудные соития, они дополняя меру материнских грехов,
принимают без малейшего сопротивления со стороны организма, все до единой инфекции.
В третьем и четвертом поколении такие роды вымирают. Знаете, что говорит самая извест-
ная российская демократка по фамилии Хакамада. Она говорит, что аборты позволяют стать
женщине независимой. (Будем надеяться, что ей удастся вылечить последствия своей неза-
висимости.) От чего? Аборты отдают женщину и её потомство в полное рабство болезням,
несчастьям, червям и больницам. Они же делают женщин и их потомство неплодными.
Зачем оживлять новыми жизнями утробы, в которых творится одно убийство за другим.
ЖЕНЩИНА, УМЕРШАЯ ПРИ СОВЕРШЕНИИ АБОРТА, ЯВЛЯЕТСЯ САМОУБИЙЦЕЙ.
Таковых не отпевают, и хоронить их в церковной ограде с остальными христианами не раз-
решается. Те, кто учит вас и ваших детей планированию семьи обо всём этом ЗНАЮТ!
Денег на исследование в своих странах собственных проблем такого рода в 20 веке у них
хватало. Результаты однозначны. В государствах поощряющих внесемейную и внебрачную
жизнь, бесконтрольно разрешающих женщинам делать аборты население вымирает. Даже
первое поколение потомства таких матерей не способно служить в армии, воспроизводить
себя и плодотворно трудиться на благо своей страны. Уж на что была безбожная советская
власть, но и она заботилась о приросте населения в своей стране. Хотя для истины отме-
тим, что забота была только на словах. На этом этапе захвата власти на всей планете воен-
ное вторжение в славянские страны чревато необратимыми последствиями для агрессоров
любой мощи. Можно не унести ноги, потеряв при этом всю власть. А истребить нас им надо.

«Мы бросим всё, что имеем: все золото, всю материальную мощь – на оболванивание
и одурачивание людей. Человеческий мозг и сознание людей способны к изменению. Посеяв
там хаос, мы незаметно подменим их ценности фальшивыми, и заставим их в эти фальшивые
ценности поверить. Как? Мы найдем единомышленников, своих союзников в самой России.
Эпизод за эпизодом будет разыгрываться грандиозная по своему масштабу трагедия гибели
самого непокорного на Земле народа, окончательного и необратимого угасания его самосо-
знания…

В управлении государством мы создадим хаос, неразбериху. Мы будем незаметно,
но активно и постоянно способствовать самодурству чиновников, взяточников, беспринцип-
ности…

Литература, театры и кино – все будет изображать и прославлять самые низмен-
ные человеческие чувства. Мы будем всячески поддерживать и поднимать так называемых
художников, которые станут насаждать и вдалбливать в человеческое сознание культ секса,
насилия, садизма, предательства – словом, всякой безнравственности…

Честность и порядочность будут осмеиваться и никому не станут нужны, превратятся
в пережиток прошлого. Хамство и наглость, ложь и обман, пьянство и наркомания, живот-
ный страх друг перед другом и беззастенчивость, предательство, национализм и вражду
народов – прежде всего вражду и ненависть к РУССКОМУ НАРОДУ – всё это мы будем
ловко и незаметно культивировать… И лишь очень немногие будут догадываться или даже
понимать, что происходит. Но таких людей мы поставим в беспомощное положение, пре-
вратим в посмешище, найдем способ их оболгать и объявить отбросами общества.

Будем вырывать духовные корни, опошлять и уничтожать корни народной нравствен-
ности… Будем браться за людей с детских, юношеских лет, и главную ставку всегда будем
делать на молодежь – станем разлагать развращать и растлевать ее. Мы сделаем из нее цини-
ков, пошляков, и космополитов».
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Аллен Даллес, секретарь Совет; по международным отношениям США (директор ЦРУ
США в 1953–1961 гг.), 1945 год.

В наше время выбран путь «полового воспитания» наших детей, финансирования цен-
тров «планирования семьи», массовых вакцинаций, тотальной лжи в средствах массовой
информации, поощрения алкоголизации населения и распространения наркотиков. Весь 20
век был тяжелейшим испытанием для славянских народов. Более 70-лет враг рода человече-
ского руками революционеров, а затем и коммунистов хотел решительно уничтожить, истре-
бить физически большую часть наших народов в лице его лучших представителей из духо-
венства, интеллигенции, рабочих и крестьян, а оставшихся превратить в безвольных рабов.

«Мы должны превратить ее (Россию) в пустыню, населенную белыми неграми, кото-
рым дадим такую тиранию, какая не снилась никогда самым страшным деспотам Востока.

Разница лишь в том, что тирания эта будет не справа, а слева, и не белая, а крас-
ная, в буквальном смысле этого слова красная, ибо мы прольем такие потоки крови, перед
которыми содрогнутся и побледнеют все человеческие потери капиталистических войн.
Крупнейшие банкиры из-за океана будут работать в теснейшем контакте с нами. Если мы
выиграем революцию, раздавим Россию, то на погребальных обломках ее укрепим власть
сионизма и станем такой силой, перед которой весь мир опустится на колени. Мы покажем,
что такое настоящая власть.

Путем террора, кровавых бань мы доведем русскую интеллигенцию
до полного идиотизма, до животного состояния… А пока наши юноши
в кожаных куртках – сыновья часовых дел мастеров из Одессы и Орши,
Гомеля и Винницы, о, как великолепно, как восхитительно умеют они
ненавидеть всё русское! С каким наслаждением они уничтожают русскую
интеллигенцию – офицеров, инженеров, учителей, священников, генералов,
академиков, писателей…»
Лев Троцкий (Бронштейн)

Вы сейчас прочитали завещания Бронштейна и Даллеса. Они являются духовными
учителями и наставниками новых революционеров в Украине и Грузии. А их потомки
финансируют и обеспечивают информационное прикрытие.

Сейчас в наших странах эпидемия сверхсмертности. В таких количествах мирное насе-
ление у славян не погибало даже в годы мировых войн. Это и есть наш путь демократиче-
ского развития. А для того чтобы мы с него не свернули, навязывают «демократические»
выборы и наблюдатели из Европы «помогают» нам выбирать себе царей-президентов совер-
шивших финансовые и уголовные преступления, хранящих деньги за границей или облада-
ющих тайными пороками. Исполняющих ради сохранения ворованных денег и своих тайн
любые приказы американского или израильского посла. (Государственный распад в Украине
и России – это следствие практического применения принципов демократии в строительстве
государств новой формации. Что же такое являет собой демократическая власть? В запад-
ных странах демократия служит декоративным прикрытием для власти реальной. Реальная
власть принадлежит космополитической элите – ставленникам транснациональных корпо-
раций. Её же называют властью международного масонства. Масонство это тайная, все-
мирная, интернациональная, революционная организация предателей-христиан нахо-
дящихся в полном добровольном подчинении у иудеев, созданная для борьбы с Богом,
с Церковью, с национальной и христианской государственностью. Главная их цель
уничтожение христианства, разрушение национальных государств и объединение всех
стран мира в рамках единой политической системы под властью мирового правитель-
ства. На развалинах некогда национальных и христианских государств при помощи
международных банков, благотворительных фондов, гуманитарных организаций воз-
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водится новая вавилонская башня для грядущего мирового диктатора. Христиане
назвали его антихристом.) Цари-президенты последнего времени в нашей стране проводят
политику уничтожения населения Украины. Поддельная водка, такие же лекарства, бездом-
ные дети, наркотики, пивная война против молодёжи, одна семья один ребенок;-вот дела
наших властей. Им ни до чего нет дела, и ни на что нет денег. Нет денег на бесплатную меди-
цину? Почему огромные личные деньги есть у них. Вместо ежегодных новогодних поздрав-
лений с внуками и собаками, ёлками и почётными караулами, вышиванками и пьяными
Парасками, нужно поставить в студии стул, посадить каждого из них и спросить: «ГДЕ? ТЫ?
ИХ ВЗЯЛ?» На государственной службе у тебя и твоих родных бизнеса нет и быть не может.
Если такое положение в наших странах будет продолжаться, то задача уничтожения наших
стран как Святой Руси может быть доведена до конца. Адольф Гитлер говорил, что внедре-
ние пьянства, курения, порнографии и разрешение абортов является сильнейшим орудием
порабощения народов на их собственных территориях.

Государственные и территориальные проблемы, разрешаются таким образом, и со
столь тяжкими последствиями для славян, что любой непредвзятый наблюдатель со сто-
роны сделает вывод, что эти решения принимали предатели и враги наших народов. Ельцин
в стремлении быстрее добыть личную власть, передал Крым Украине. Было бы ещё хоть
в малой мере понятно, если бы этот жест совершила Екатерина Великая. Но она, будучи
по происхождению немкой, по вере и сердцу стала славянкой и православной христиан-
кой и скорее отдала свою руку, чем соседям Крым, зная, что впоследствии его отдадут
агарянам. Она ведь его воевала и знала как никто другой, что мусульманский Крым это
острый нож в груди у всех христиан. Украинцы они, греки или русские. А первый демо-
кратический президент нашей страны взял и заселил Крым татарами. Ни один украинец
или русский никогда бы этого не сделал. А он пустил их, не моргнув глазом. Почему? Навер-
ное, ему хозяева приказали. Теперь рано или поздно прольётся кровь славянская. Теперь
без крови агаряне не уйдут. Мирно жить рядом с нами они не собираются. Им хочется
сразу всё. Землю, пляжи, православные монастыри они считают своими. Попытки захвата
монастырских земель происходят каждый год. Не было бы помощи казаков шли бы с земли
крымской в наше «мирное» время ко Господу души новых мучеников. В этих словах нет
ни малейшего преувеличения. Уже есть икона святых новомучеников сербских. В Сербии
ведь тоже правитель-коммунист позволил мусульманам жить на вековечной христианской
земле. Ну и чем это «добрососедство» для них закончилось? На своей земле, совмест-
ная жизнь с мусульманами для православных сербов закончилась войной разработанной
в Вашингтоне. Албанцам для войны поставляли оружие, а на сербов с неба сыпались бомбы
и ракеты. На ракетах знаете, что было написано? На базах НАТО техники и лётчики в пас-
хальные дни писали: «Счастливой Пасхи», «Это вам пасхальный подарок» и т. д. В этой
войне, сербский президент и армейский генералитет, все до одного проявили себя нацио-
нальными героями. За это их сделали международными преступниками потому, что нечестие
не переносит чужой чести и доброй славы. Сербского президента Милошевича погубили
в тюрьме потому, что судьи международного?! трибунала не справлялись с заданием по пре-
вращению его в преступника. Он был юристом по образованию и хорошо знал международ-
ное право. Мы знаем слова святителя Иоанна Златоуста: «Править народом может любой.
Но умереть за народ может только царь». Наших президентов в роли жертвенных защитни-
ков Отечества даже представить невозможно. Впрочем, это я неправду сейчас написал. Один
из них отважно защищал остров Тузла, когда на него (на остров) хотел «напасть» красно-
дарский губернатор. Сценарий второй Крымской войны уже лежит на полках в Вашингтоне
и как только нынешний президент сойдет со сцены, его начнут приводить в действие. Ста-
родавняя мечта сионистов стравить православных и мусульман в конфессиональной войне
как никогда близка к осуществлению в нашей стране. После нападения на Сербию мы знаем,
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какая из воюющих сторон получит с неба на голову женщинам и детям ракеты и бомбы,
а какая горы оружия для ведения войны.

План Даллеса широко известен, его положения осуществляются методично и терпе-
ливо. Основные тезисы плана намертво усвоены еврочиновниками. Глава любой европей-
ской державы всегда будет поддерживать политические решения наносящие максималь-
ный вред славянам и их государствам. Примеры этому даже искать не надо. Президентам
Польши, Германии, Англии и т. д. – каждому из них можно присвоить звание заклятого
врага славян. Нужно только правильно оценить укрывание уголовного преступника Бере-
зовского, террориста Закаева, многие инициативы проводимые в стенах Европарламента,
финансирование пресловутым Березовским выборов в нашей стране. Маргарет Тэтчер при-
надлежат слова о том, что в России надо оставить 15 миллионов жителей, только для того
чтобы они обеспечивали поставки нефти и газа. Исходя из таких общеевропейских логиче-
ских построений, в Украине оставлять в живых людей, им вообще нужды нет. У нас нет
нефти и газа, а жить на нашей земле без нас, в нашей истории желающих всегда хватало.
Не успевали отбиваться. Татары, немцы, поляки с арендаторами-иудеями, все прошли, про-
ливая, славянскую кровь по нашей земле не один раз. Нам сейчас жизненно необходимы
цари-президенты знающие историю наших побед и поражений, изучившие пророчества,
служащие не своим деньгам, а своим народам. Народам славянским, а не народам Березов-
ского, Кучиньского и Буша. Сейчас таких царей у нас нет. У нас последнее время прези-
денты такие же, как Ливанский. Страну его, агрессор разносил ракетами в пыль, а он армию
на защиту собственного народа так и не поднял. Таковы его демократические взгляды, кото-
рые удивительным образом совпали с планами агрессии Израиля. До открытого нападения
на нас времени ещё много, но так ли нужна открытая война. Принимать решения, убива-
ющие нас в близкой перспективе они научились давно. Вот один очень характерный при-
мер: наш президент принял (кто ему советовал? и кто разрешал единолично принимать
такое) решение в одностороннем порядке бесплатно выдавать визы на въезд в нашу страну
гражданам Евросоюза. Это решение очень сомнительно выглядело, и в ход пошла дымо-
вая завеса болтовни о демократических реформах. Закончилась эта болтовня совместным
заявлением президента и не состоявшегося министра иностранных дел о том, что в связи
с этим решением доходы от туризма выросли в десять раз, и достигли уровня в 50000000 гри-
вен. Давайте теперь узнаем, чего мы достигли на самом деле. Открыв свою границу с Евро-
союзом, мы привлекли только один вид туристов. Это секс-туристы. Интереса для осталь-
ных видов туризма мы не представляем, а эти проходимцы ринулись к нам в Украину.
Не открывать надо было нам границу, а закрыть её наглухо. Заполонили они в основном
Запад Украины и Киев. Для них открылись новые притоны, соблазнились свежие девчата,
нашлись розовощёкие дети. А они? Что они привезли нам и для нас? Привезли немного
долларов, евро и болезни. Многие страшные и неизлечимые болезни они распространили
у нас. Вот почему, говоря о доходах от нового туризма, демократический претендент на пост
главы МИДа, смотрел не в телекамеру, а в сторону. Понимал ведь от начала, кто приедет
к нам в гости. И так же смотря в сторону, рассказал, что этот шаг будет способствовать
вступлению Украины в Евросоюз. (Пишу для справки. В ответ на выдачу бесплатных виз
со стороны Украины, въезд гражданам нашей страны в Евросоюз, в этом году, будет закрыт
наглухо. В 2007 году вводятся грин-карты подобные американским, и положение украинцев
в еврозоне будет хуже положения мексиканских сезонных мигрантов в Америке. Контроль
на восточных границах Шенгенской зоны ужесточается. В Евросоюз МЫ НЕ ВСТУПИМ
БЛИЖАЙШИЕ 10–20 ЛЕТ (попадём мы в Шенгенскую зону только после последних войн
человечества, во время воцарения антихриста). Под эти обещания, нам просто разрушают
экономику и прикрытие национальных границ, и вывозят в европейские страны бесправную
и дешевую белокожую рабочую силу. Количество мусульман, африканцев и китайцев с инду-
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сами в странах Евросоюза достигло опасной отметки и стало угрозой их национальной без-
опасности. Отсюда и вытекает заинтересованность в белокожей и к тому же высококвалифи-
цированной рабочей силе). Ну мы с вами не вчера родились, и знаем и понимаем, что реакция
как раз будет обратной. Ну посудите сами, если женщина начнет лёжа на перекрёстке пред-
лагать себя всем желающим, разве сможет она выйти замуж? Для того чтобы ей приобрести
достойного мужа, ей надо Богу молиться и от юности до старости держать лоно своё непри-
ступным для всяких проходимцев. Да и свои желания никогда не выказывать. Наша страна
стала бесплатным полигоном для военных маневров не дружественных нам стран. Причём
такие щедрые анонсы президенты Украины раздают в одностороннем порядке. По их едино-
личным решениям мы начали принимать участие в оккупационных войнах. Подводя итоги
деятельности и правления демократических президентов в нашей стране, давайте назовём
вещи своими именами. Нашей Украиной правили не цари, а сутенёры. Они никогда не слы-
шали голос совести. И к этому времени она для нас стала не Родиной, а продажной девкой.
И не только для нас, а для всех наших соседей. Для России мы предатели славян, для Европы
глупое быдло, которому можно навязать в президенты кого угодно, даже для азиатов-турк-
мен мы воровитые хохлы, так как всегда не полностью и с опозданием оплачиваем газовые
счета. Доцарствовались до того, что ниже пасть невозможно. Сила и деятельность правителя
простирается и на душу, и на тело подданных. Наши правители растлили и осквернили нас
всех. Мы уже представить не сможем, что президентом Украины может стать не мститель-
ный, не клевещущий, не сводящий личные счёты, не ворующий. Какие нам нужны выборы?
Из кого выбирать? Горьким недоумением мы изводим себя в эти дни. Не найдя для себя
ответа, давайте спросим совета у праведных. В своё время православные греки обращались
с подобными вопросами к св. Паисию Святогорцу. Ответ его был таким: «Голосуйте за того,
кто меньше будет вредить Церкви Божьей». А кого выбрать нам? У нас все три президента
вредили. Последний и сейчас вредит.

Мы все поздно пришли к Богу, и многие из нас обрели его на краю личной вечной
погибели, испытав уже измученной душою весь ужас жизни без Бога. Ныне такое безумие
угрожает всей нашей стране. Уже сейчас многие верующие задумываются о будущих печа-
тях антихриста, а мы все забыли о своих, – о печатях личного греха. О них мы даже не заду-
мываемся. Для нас именно она является действительным прообразом той печати, которой
на самом деле стоит бояться. Ничто божественное не пройдёт сквозь эту страшную гре-
ховную печать, которой мы ежедневно печатаем свой ум и сердце. В покаянии прощаются
нам грехи, но ещё предстоит изгнать из себя смрад греховный. Господь, зная нашу немощь,
дал нам покаяние – разрешение от греха. Но это очищение души, ума и сердца совершается
только в Церкви, только в Таинствах. Каждому из нас надо успеть привести сердце, разум
и поступки в евангельскую чистоту. Тогда никакой антихрист не найдет в нас своего.

И именно на Церковь сейчас так ополчился враг. В нашей стране в 1992 году появилась
религиозная организация, не имеющая апостольского преемства иерархии. Возглавил её
бывший митрополит Филарет (Денисенко). Будучи отлученным от Апостольской Церкви он
предпринимает отчаянные попытки легализоваться. Дело это для него, пропавшего, невоз-
можное. Невозможное потому, что даже «духовенство» так называемого Киевского патри-
архата понимает ущербность своего положения и рекомендует близким и дорогим для них
людям принимать Таинства в канонической Церкви. Но привели нам из Вашингтона тре-
тьего по счёту демократического царя, и он «горячо проникся» бедами еретика и раскольника
и попытался… Нет, не церковного блудного сына привести к покаянию, а Церкви Право-
славные объединить вместе с ним. Разве говорит нам Евангелие, что блудный сын, для того
чтобы вернуться в дом отчий, прибегнул к царскому заступничеству. Оно говорит нам что,
наевшись свиных рожек в чужой стороне, он явил покаяние. И сказал отцу, что согрешил
против неба и пред ним и недостоин уже называться его сыном. Ещё два года тому назад
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люди с запада Украины писали в письмах, что третий царь дан нам Господом Богом. Такое
впечатление, что «царь от бога», как и Филарет ни разу в жизни не пропел в Церкви «Символ
Веры». Им неведомы строка молитвы содержащей всю догматическую полноту православ-
ной веры: «Верую… Во едину Святую, Соборную и Апостольскую Церковь.» и слова Гос-
пода: «Да будут все едины». И люди, вначале поверившие словам царя, посмотрев на дела,
ему уже не верят. (Мои новые добрые знакомые из г. Львова рассказали, что целый год после
«майдана» на стене одного здания было написано: «Нас багато, нас не подолати». Одного
года под властью царя-демократа хватило, чтобы поумневшие за этот срок горожане допи-
сали, как вывод следующую строку: «…, нас не подолати, нас треба ликувати»). Не верят
ни жене с иконами, ни отчаянному Филарету. Не сумев с помощью царя подчинить пра-
вославные церкви (они посчитали невозможным состоять в молитвенном и евхаристиче-
ском общении с его организацией), он теперь собрался объединяться с католиками и греко –
католиками и уже проводит с ними совместные богослужения. (Преподобный Феодосий
Киево – Печерский, один из основателей Лавры, писал князю Изяславу, что «накорми вся-
кого – и иудея, и мусульманина и латинянина, только сам с ними не ешь и тарелки после
них вымывай, и детей своих замуж не выдавайте, и не жените). Последствия, которые при-
несёт поверившим Филарету и царю украинцам такое объединение, известны давно. Тем,
кто интересуется Историей Церкви, могу рассказать, что на святой горе Афон (Греция),
в уделе Божией Матери, были монахи, которые дерзнули отслужить литургию совместно
с латинянами. Потом они умерли и тела их не разложились обычным многовековым поряд-
ком, а почернели и стали смердеть. У них отросли у мертвых!!! ногти и волосы, и вид их
стал ужасен. В назидание всем их нетленные останки лежали открытыми. Вид их был столь
страшен, что один из паломников, взглянув на них, умер от инфаркта. И их убрали.

Святые Отцы предупреждали, что застарелый раскол перерастает в ересь. Происходит
это неизбежно, потому, что Глава Церкви Апостольской не Патриарх (как папа у римо-като-
ликов), а сам Господь Иисус Христос. Расколов Тело Бога – Церковь невозможно остаться
в правой вере. Сейчас защитники Филарета стали публиковать лживые статистические дан-
ные о том, что в Украинской Церкови Московского Патриархата состоят только 20 % украин-
цев и якобы по причине её малочисленности она должна быть приобщена к филаретовской
ереси. Подобное положение описано в Ветхом Завете. Пророк смутился малочисленностью
иудеев хранящих истинную веру и плакал об этом в молитве Богу. Господь открыл ему, что он
не один, что истинных в вере семьдесят тысяч. Что они, как и он сам, возносят каждый
день молитвы к Небу и ради их молитв сохраняется Иудея. Даже если советники царя посчи-
тают народ так, что в прихожанах православной церкви останется всего один человек, то это
будет означать только то, что этот один и спасётся, а всех остальных Филарет с помощью
помощников царя и их статистики уведет в ад. Тысячи лет известно каждому, что всякий
посягающий на Божию церковь и её народ ввергает в пучину бедствий себя и своё потом-
ство, а по смерти наказуется адом и всё равно в каждом веке некоторые из людей добро-
вольно становятся его будущими жителями. Филарет (Денисенко) ниспал до того, что про-
блему «создания объединённой» Украинской церкви обсуждал с представителями Конгресса
США.В ад ведь тоже нисходит лестница и каждая ступень её имеет своё название – раскол,
ересь, службы с инославными, предательство своего народа и дружба с его врагами. Планы
раскольника удивительно совпали с устремлениями новой революционной власти. Церковь
Божия в которой по словам апостола Павла «нет уже Иудея, ни язычника» не устраивает эту
власть. Вместо поместной церкви, то есть собрания всех христиан этой местности им нужна
церковь еретическая, оторванная от Вселенского Православия, церковь украинская, церковь
только для украинцев, которая будет молиться с любыми еретиками и иноверцами.
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